C) MEMORIA DEL EJERCICIO CERRADO EL 31 DE DICIEMBRE DE 2023

NOTA 1.- ACTIVIDAD DE LA FUNDACIÓN

1.1 La fundación, según se establece en el artículo sexto de sus estatutos, tiene como fines:

"Artículo 46°.- FINES.- El fin general de La Fundación es la atención a las Personas con Parálisis Cerebral o patologías afines durante todas las etapas de su vida".

- 6.1 Para el cumplimiento de los fines, las actuaciones de la Fundación estarán orientadas en las siguientes modalidades de actuación:
- 6.1.1 Educación especial.

Aulas ocupacionales.

Centro de día.

Residencia.

Ocio y Tiempo Libre.

Formación Profesional.

Ejercicio de tutorías con arreglo al art. 242 del Código Civil.

- 6.1.2 El asesoramiento, orientación, apoyo y estímulo de las familias que tengan bajo su tutela o cuidado a personas afectadas por parálisis cerebral o patologías afines.
- 6.1.3 La formación y promoción de profesionales especializados en el tratamiento de personas con parálisis cerebral o patologías afines.
- 6.1.4 La dignificación social de las personas con parálisis cerebral o patologías afines.
- 6.1.5 Y ello sin perjuicio de cualquier otra actividad que, de acuerdo a los fondos de la Fundación, fuera establecida y que vaya encaminada, directa o indirectamente, a una mejora de la formación o de la calidad de la vida de los Paralíticos Cerebrales o Patologías afines.

Con fecha veinticinco de noviembre de 2010 la Fundación ASPACE ZARAGOZA es constituida mediante escritura pública con número de protocolo 2109/10 por el notario Adolfo Calatayud Sierra. La Fundación se constituye con una dotación de 30.000 euros, según la escritura de constitución de fecha 25 de noviembre de 2010 mediante certificado bancario. El resto de dotación fundacional, por un importe de 1.194.823,10 euros, corresponde a la cesión de activos y pasivos de la Asociación Aspace en 2011.

Con fecha once de septiembre de 2010 D^a Pilar Gracia Sinués, certifica que en Asamblea General Extraordinaria de la misma fecha se aprobó en el punto segundo del orden del día la "Autorización para la constitución de la Fundación ASPACE ZARAGOZA", en el punto cuarto se aprobó la disolución sin liquidación de la Asociación mediante la cesión global de activos y pasivos a la Fundación ASPACE ZARAGOZA".

Posteriormente y con fecha treinta y uno de diciembre de 2010 el notario Adolfo Calatayud Sierra eleva a público con número de protocolo 2370/10 el acuerdo de "Disolución de Asociación con cesión global de activo y pasivo", donde se acuerda la disolución sin liquidación de la Asociación de la Parálisis Cerebral de Zaragoza y la cesión global del activo y pasivo a Fundación Aspace Zaragoza.

FUNDACIÓN ASPACE ZARAGOZA es una Institución de carácter privado, sin fines lucrativos, de interés general e independiente de cualquier otra, que por voluntad de sus fundadores tiene afectado de modo duradero su patrimonio a la realización de los fines de interés general reseñados en sus Estatutos. Se constituye por tiempo indefinido.

La Fundación tiene como objetivo el tratamiento integral de las personas afectadas de Parálisis Cerebral, a través de una atención educativa, rehabilitadora, ocupacional y asistencial con el fin de potenciar sus capacidades y, en la medida de lo posible, aumentar su calidad de vida, su grado de autonomía y su integración en la vida familiar y social.

Para tal fin dispone de un Centro de Rehabilitación y Tratamiento de Paralíticos Cerebrales, situado en la Ciudad de Zaragoza, en el que se llevan a la práctica las actividades citadas. El centro, además, cuenta con una Residencia que da respuesta a la demanda de asistencia de aquellos paralíticos cerebrales con carencias familiares, con problemas de lejanía en la ubicación de su domicilio familiar o con problemas de envejecimiento de las personas que los tienen a cargo.

1.2 Las actividades realizadas en el ejercicio han sido:

Las mencionadas en el artículo 6º de los estatutos y expuestos en el punto 1.1 de la presente memoria.

1.3 Domicilio social de la Fundación:

La fundación tiene su domicilio social en Carretera de Huesca sin número, 50020 Zaragoza.

1.4 Las actividades se desarrollan en los siguientes lugares:

La Fundación desarrolla su actividad en su domicilio social.

NOTA 2.- BASES DE PRESENTACION DE LAS CUENTAS ANUALES

<u>Imagen Fiel</u>

Las cuentas anuales reflejan la imagen fiel del patrimonio, de la situación financiera y de los resultados, por lo que no es necesario incluir información complementaria a la que facilitan las cuentas anuales. Los documentos que integran las Cuentas Anuales son el Balance, la Cuenta de Resultados y la Memoria.

Tras la entrada en vigor de las normas de adaptación del Plan General de Contabilidad a las entidades sin fines lucrativos y el modelo del plan de actuación de las entidades sin fines lucrativos aprobadas por R.D. 1491/2011 de 24 de octubre y la Resolución de 26 de marzo de 2013, del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas, por la que se aprueba el Plan de Contabilidad de las entidades sin fines lucrativos, se presentan en un solo estado, la cuenta de resultados, las variaciones en el patrimonio neto que la entidad muestra en la cuenta de pérdidas y ganancias y el estado de cambios en el patrimonio neto. Por otra parte, el Estado de Flujos de Efectivo se incluye en la presente Memoria.

El Presidente del Patronato junto con el resto de miembros del Patronato han formulado las presentes cuentas anuales, a partir de los Registros contables y han considerado, todas las disposiciones legales que le son de aplicación y, en particular, las normas contables contenidas en el Código de Comercio, Plan General de Contabilidad aprobado por R.D. 1514/2007 de 16 de noviembre, normas de adaptación del Plan General de Contabilidad a las entidades sin fines lucrativos y el modelo del plan de actuación de las entidades sin fines lucrativos aprobadas por R.D. 1491/2011 de 24 de octubre y Resolución de 26 de marzo de 2013, del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas, por la que se aprueba el Plan de Contabilidad de las entidades sin fines lucrativos.

Principios y normas de contabilidad generalmente aceptados

Tanto en el desarrollo del proceso contable del ejercicio económico, como en la confección de las presentes Cuentas Anuales no ha sido vulnerado ningún Principio Contable Obligatorio de los que hace referencia el artículo 38 del Código de Comercio y la Parte Primera del Plan General de Contabilidad y normas de adaptación del Plan General de Contabilidad a las entidades sin fines lucrativos (Marco conceptual de la contabilidad).

Principios contables no obligatorios aplicados

No ha sido necesario ni se ha creído conveniente por parte del Patronato de la Fundación, la aplicación de Principios contables facultativos distintos de los obligatorios.

Aspectos críticos de la valoración y estimación de la incertidumbre

- a) No hay datos relevantes sobre la estimación de la incertidumbre en la fecha de cierre del ejercicio.
- b) No hay cambios en las estimaciones contables que sean significativas.
- c) No hay dudas significativas sobre la continuidad.

Comparación de la Información

Las cuentas anuales presentan a efectos comparativos, además de las cifras del ejercicio 2023 las correspondientes al ejercicio anterior, que formaban parte de las cuentas anuales del ejercicio 2022.

No ha habido ninguna razón excepcional que justifique la modificación de la estructura del balance y de la cuenta de resultados.

Agrupación de partidas:

La información desagregada figura en otros apartados de la memoria.

Elementos recogidos en varias partidas

No existen Elementos Patrimoniales del Activo o del Pasivo que figuren en más de una partida del Balance.

Cambios en criterios contables

No hay cambios en criterios contables.

Corrección de errores

No ha sido necesaria la corrección de ningún error.

NOTA 3.- EXCEDENTE DEL EJERCICIO

3.1 Las principales partidas que forman el excedente del ejercicio y sus aspectos significativos son:

Ingresos de la actividad propia:

Los ingresos de la actividad propia vienen principalmente de los acuerdos con patrocinadores, usuarios y de subvenciones de explotación.

Aprovisionamientos:

Los aprovisionamientos se corresponden principalmente con la compra de alimentación, higiene, material de oficina y otros aprovisionamientos.

Gastos de personal:

Los gastos de personal vienen principalmente por el salario y la seguridad social a cargo de la entidad de las personas que trabajan para la Fundación.

Otros gastos de la actividad:

Principalmente, está compuesto por servicios exteriores y pérdidas por deterioro de créditos incobrables.

Otras partidas significativas son la amortización del inmovilizado e imputación de las subvenciones de capital.

3.2 Propuesta de aplicación del excedente del ejercicio:

BASE DE REPARTO	2023	2022
Excedente del ejercicio	90.420,43	61.379,94
TOTAL BASE DE REPARTO=TOTAL APLICACIÓN	90.420,43	61.379,94
APLICACIÓN A	2023	2022
Reserva para cumplimiento de fines	90.420,43	61.379,94
TOTAL APLICACIÓN=TOTAL BASE DE REPARTO	90.420,43	61.379,94

Desde el ejercicio 2011 el excedente positivo se aplica a reservas para cumplimiento de fines de la Fundación, y así se seguirá haciendo.

Según el artículo 32 del Reglamento de Fundaciones, deberá destinarse a la realización de los fines fundacionales, al menos, el 70 por ciento del importe del resultado contable de la fundación, corregido con los ajustes que indica el Reglamento.

El resto del resultado contable, no destinado a la realización de los fines fundacionales, deberá incrementar bien la dotación, o bien las reservas, según acuerdo del patronato.

NOTA 4.- NORMAS DE REGISTRO Y VALORACIÓN

Las cuentas anuales se han preparado de acuerdo con principios y normas de contabilidad establecidos en la legislación vigente y en particular se han aplicado las siguientes normas de registro y de valoración:

Inmovilizado intangible

El inmovilizado intangible se valora inicialmente por su coste, ya sea éste el precio de adquisición o el coste de producción. El coste del inmovilizado intangible adquirido mediante combinaciones de negocios es su valor razonable en la fecha de adquisición.

Después del reconocimiento inicial, el inmovilizado intangible se valora por su coste, menos la amortización acumulada y, en su caso, el importe acumulado de las correcciones por deterioro registradas.

Los activos intangibles son activos de vida útil definida y, por lo tanto, se amortizan sistemáticamente en función de la vida útil estimada de los mismos y de su valor residual. Los métodos y periodos de amortización aplicados son revisados en cada cierre de ejercicio y, si procede, ajustados de forma prospectiva. Al menos al cierre del ejercicio, se evalúa la existencia de indicios de deterioro, en cuyo caso se estiman los importes recuperables, efectuándose las correcciones valorativas que procedan, tal y como se establece en el apartado h de este epígrafe.

La amortización de los elementos del inmovilizado intangibles de forma lineal durante su vida útil estimada, en función de los siguientes años de vida útil:

	Años	%
Aplicaciones Informáticas	3	33

Aplicaciones informáticas

Se valoran al precio de adquisición o coste de producción. La vida útil de estos elementos se estima en 3 años).

Las reparaciones que no representan una ampliación de la vida útil y los costes de mantenimiento son cargados en la cuenta de resultados en el ejercicio en que se producen.

Inmovilizado material

Todos los bienes del inmovilizado de la Fundación son considerados bienes no generadores de flujos de efectivo, dado que se poseen con la finalidad de producir flujos económicos sociales en beneficio de los usuarios.

Valoración inicial

El inmovilizado material se valora por el precio de adquisición o por el valor venal que tenía al pasar a formar parte del activo de la Fundación por donación. Especialmente, las aportaciones de inmovilizado a la dotación fundacional o fondo social, recibidas en concepto de cesión global de activos y pasivos de la Asociación Aspace a la Fundación Aspace en el ejercicio 2011, fueron valoradas por su valor en libros en el momento de la cesión.

Costes de renovación, ampliación o mejora

Los costes de renovación, ampliación o mejora de los bienes de inmovilizado no generadores de flujo de efectivo serán incorporados al activo como mayor valor del bien en la medida en que supongan un incremento de la capacidad de servicio del citado activo, debiéndose dar de baja el valor contable de los elementos que se hayan sustituido.

Cesión de uso de un terreno de forma gratuita y tiempo determinado.

El Titular del terreno cedido en uso, es el Ayuntamiento de Zaragoza, que cedió el derecho de superficie sobre esta finca a ASPACE Zaragoza por un período de 50 años, prorrogado en otros 25 años más (75 años en total).

Según las normas de registro y valoración sobre el inmovilizado material de las normas de adaptación al Plan General de Contabilidad de entidades sin fines lucrativos, en este caso concreto la entidad reconocerá un inmovilizado intangible por el importe del valor razonable atribuible al derecho de uso cedido. Asimismo, registrará un ingreso directamente en el patrimonio neto, que se reclasificará al excedente del ejercicio como ingreso sobre una base sistemática y racional, de acuerdo con los criterios incluidos en el apartado 3 de esta norma.

El citado derecho se amortizará de forma sistemática en el plazo de la cesión.

Inversiones no separables del terreno cedido en uso

Las inversiones realizadas por la entidad que no sean separables del terreno cedido en uso se contabilizan como inmovilizados materiales dado que cumplen la definición de activo, en particular, la cuenta de edificios y otras construcciones recoge el valor de la construcción del centro de rehabilitación situado en Zaragoza, carretera de Huesca s/n, vía de acceso Urbanización "El Zorongo". El edificio destinado a Centro de rehabilitación de paralíticos cerebrales, de una sola planta, tiene una superficie construida de 1.819,67 metros cuadrados.

Según consta en la información registral, el citado edificio se encuentra ubicado en la finca rústica 1473 denominada Monte "Llanos de San Gregorio" del término municipal de Zaragoza. Y como titular de la obra nueva figura la Asociación, en virtud de la escritura pública de declaración de obra nueva número 3.582, del protocolo del Notario de Zaragoza Don Adolfo Calatayud Sierra, e inscrita en el registro de la propiedad con fecha 17 del 12 de 2.001, en el tomo 1899, libro 37, folio 157.

El 3 de febrero de 2009 ante el Notario de Zaragoza Don Adolfo Calatayud Sierra la Asociación formalizó la escritura de ampliación de obra con número de protocolo 193/09 y el 25 de febrero de 2009 se otorgó ante el mismo Notario, una escritura de rectificación con número de protocolo 324/09, e inscrita en el registro de la propiedad con fecha 26 de febrero de 2009, inscripción 4ª de la finca registral número 1.473 del término municipal de Zaragoza de Sección 4ª, en el folio 158, del Tomo 1899, Libro 37. La escritura de obra nueva corresponde a las obras de ampliación del edificio, iniciadas en 2007, que suponen un aumento de la superficie construida de 502,70 m2 de superficie cerrada y 85,00 m2 de porche, y que, de acuerdo con el proyecto presentado ante la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Zaragoza, que concedió Licencia de Obras y de Apertura para la ampliación de Centro de Asistencia Especial por resolución de 29 de Junio de 2007, se han aplicado a tres salas de uso múltiple comedores-aulas de trabajo, su dotación de aseos, una cocina y una lavandería y los pasillos y distribuidores necesarios para unir estas estancias entre sí y con el edificio preexistente.

El 3 de marzo de 2009 la Asociación escrituró con el núm. de protocolo 193/09 en la notaría de D. Adolfo Calatayud Sierra las obras de ampliación del edificio, iniciadas en 2007 y que suponen un aumento de la superficie construida de 592,90 m2.

Durante el ejercicio 2010 la Asociación terminó las Obras de ampliación que comenzaron en 2008 (Licencia de Obras y de Apertura para la ampliación de 173,00 m² de 2 de Julio de 2008) y solicitó una nueva Licencia de Obras para la construcción de una lavandería y para la ampliación y reforma de la antigua cocina convirtiéndola en un salón de estar para la Residencia y en un comedor para la Residencia y el módulo A y que concedió con fecha de resolución del 17 de septiembre de 2009. La superficie ampliada ha sido de 114,21 m². Hay que destacar que durante el ejercicio 2010 se reformó íntegramente la Residencia y se ha equipado completamente. Estas obras, a la fecha de cierre, se encuentran pendientes de escriturar la declaración de obra nueva.

Con fecha 31 de diciembre de 2010 y en escritura con el número de protocolo 2370/10 en la notaría de D. Adolfo Calatayud Sierra se eleva a público la cesión global de activos y pasivos de la Asociación de la Parálisis Cerebral de Zaragoza a la fundación entre cuyos activos se incluyen los bienes inmuebles descritos en los párrafos anteriores.

Con fecha 07 de abril de 2011 la Registradora D^a Concepción Subinas Mori realiza la inscripción 6^a de la finca registral n^o 1.473 del término municipal de Zaragoza de Sección 4^a, en el folio 159, del Tomo 1899, Libro 37, en virtud de la cual ha quedado inscrito a favor de Fundación ASPACE, el derecho de superficie sobre la misma con la obra nueva declarada por la 2^a y ampliada por la 4^a.

El importe de las amortizaciones de edificios y construcciones se realiza al 2 por ciento, en función de su vida útil.

En particular, resulta aplicable este tratamiento contable a las construcciones que la entidad edifique sobre el terreno, independientemente de que la propiedad recaiga en el cedente o en la entidad.

Depreciación de inmovilizado

La depreciación experimentada por los elementos del inmovilizado material es registrada mediante la correspondiente cuenta de amortización acumulada que se dota siguiendo el método lineal de acuerdo a la vida útil estimada para cada elemento, que viene a ser la siguiente, resultando el porcentaje de amortización que igualmente se indica:

	Años	%
Edificios y otras construcciones (*)	33-50	2-3,03%
Mobiliario y enseres	10	10
Equipos informáticos	4	25
Maquinaria, Instal. y utillaje	6,6	15
Elementos de transporte	7 -14	7 - 16

(*) Tal como se detalla en la nota 5 de inmovilizado material, en el ejercicio 2023 se ha puesto en marcha la nueva residencia de la Fundación. Este inmueble se amortiza en función de su vida útil que corresponde al plazo pendiente de cesión de uso del terreno por el Ayuntamiento de zaragoza, o lo que es lo mismo, en un plazo de 33 años (hasta 2055), o lo que es lo mismo, al 3,03%.

Deterioro de valor de inmovilizado material

El deterioro de valor de un activo no generador de flujos de efectivo es la pérdida de potencial de servicio de un activo, distinta a la depreciación sistemática y regular que constituye la amortización. El deterioro responde, por tanto, a una disminución en la utilidad que proporciona el activo a la Fundación Aspace.

Se producirá una pérdida por deterioro del valor de un elemento de inmovilizado material no generador de flujos de efectivo cuando su valor contable supere a su importe recuperable, entendiendo éste como el mayor importe entre su valor razonable menos los costes de venta y su valor en uso. A tal efecto, el valor en uso se determinará por referencia al coste de reposición.

Al menos al cierre del ejercicio, la entidad evalúa si existen indicios de que algún inmovilizado material deba ser deteriorado, en cuyo caso, deberá estimar sus importes recuperables efectuando las correcciones valorativas que procedan.

En su caso, los cálculos del deterioro de los elementos de inmovilizado material se efectuarán elemento a elemento de forma individualizada.

Las correcciones valorativas por deterioro de los elementos del inmovilizado material no generadores de flujos de efectivo se reconocerán como un gasto o un ingreso en la cuenta de resultados.

Gastos de mantenimiento, conservación y reparación de inmovilizado

Los gastos periódicos de mantenimiento, conservación y reparación se imputan a resultados, siguiendo el principio de devengo, como coste del ejercicio en que se incurren.

Baja de inmovilizado

El beneficio o pérdida resultante de la enajenación o el retiro de un activo se calcula como la diferencia entre el beneficio de la venta y el importe en libros del activo, y se reconoce en la cuenta de resultados.

En el presente ejercicio, la Fundación no ha registrado pérdidas por deterioro del inmovilizado material.

El Patronato de la Fundación considera que el valor contable de los activos no supera el valor recuperable de los mismos, calculado según lo explicado en los párrafos anteriores.

Arrendamientos

Arrendamiento operativo

Se trata de un acuerdo mediante el cual el arrendador conviene con el arrendatario el derecho a usar un activo durante un periodo de tiempo determinado, a cambio de percibir un importe único o una serie de pagos o cuotas, sin que se trate de un arrendamiento de carácter financiero.

Los ingresos y gastos, correspondientes al arrendador y al arrendatario, derivados de los acuerdos de arrendamiento operativo serán considerados, respectivamente, como ingreso y gasto del ejercicio en el que los mismos se devenguen, imputándose a la cuenta de pérdidas y ganancias, en función de la vida del contrato.

Instrumentos financieros

Activos financieros

Los criterios empleados para la calificación y valoración de las diferentes categorías de activos y pasivos financieros son los descritos en el apartado 9º de las normas de registro y valoración.

Los activos financieros se reconocen en el balance de situación cuando se lleva a cabo su adquisición y se registran inicialmente a su valor razonable, incluyendo en general los costes de la operación.

Activos financieros a valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias

Un activo financiero deberá incluirse en esta categoría salvo que proceda su clasificación en alguna de las restantes categorías.

Los activos financieros mantenidos para negociar se incluirán obligatoriamente en esta categoría. El concepto de negociación de instrumentos financieros generalmente refleja compras y ventas activas y frecuentes con el objetivo de generar una ganancia por las fluctuaciones a corto plazo en el precio o en el margen de intermediación.

Los activos financieros incluidos en esta categoría se valorarán inicialmente por su valor razonable, después del reconocimiento inicial la entidad valorará los activos financieros

comprendidos en esta categoría a valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias.

Activos financieros a coste amortizado

Un activo financiero se incluirá en esta categoría, incluso cuando esté admitido a negociación en un mercado organizado, si la entidad mantiene la inversión con el objetivo de percibir los flujos de efectivo derivados de la ejecución del contrato, y las condiciones contractuales del activo financiero dan lugar, en fechas especificadas, a flujos de efectivo que son únicamente cobros de principal e intereses sobre el importe del principal pendiente. Con carácter general, se incluyen en esta categoría los créditos por operaciones comerciales y los créditos por operaciones no comerciales.

Deudores comerciales

Son aquellos activos financieros que se originan en la venta de bienes y la prestación de servicios por operaciones de tráfico de la entidad. Se han valorado por su valor nominal ya que el efecto de no actualizar los flujos de efectivo no es significativo.

Deudores no comerciales

Son aquellos activos financieros que, no siendo instrumentos de patrimonio ni derivados, no tienen origen comercial. Se han valorado por su valor razonable.

Los activos financieros clasificados en esta categoría se valorarán inicialmente por su valor razonable y posteriormente se valorarán por su coste amortizado.

Criterios aplicados para determinar el deterioro y su registro:

Al cierre del ejercicio se efectúan las correcciones valorativas necesarias, siempre que exista evidencia objetiva del deterioro.

La pérdida por deterioro del valor de estos activos financieros será la diferencia entre su valor en libros y el valor actual de los flujos de efectivo futuros, incluidos, en su caso, los procedentes de la ejecución de las garantías reales y personales, que se estima van a generar, descontados al tipo de interés efectivo calculado en el momento de su reconocimiento inicial.

Las correcciones de valor por deterioro, así como su reversión cuando el importe de dicha pérdida disminuyese por causas relacionadas con un evento posterior, se reconocerán como un gasto o un ingreso, respectivamente, en la cuenta de pérdidas y ganancias.

Activos financieros a valor razonable con cambios en el patrimonio neto.

Un activo financiero se incluirá en esta categoría cuando las condiciones contractuales del activo financiero dan lugar, en fechas especificadas, a flujos de efectivo que son únicamente cobros de principal e intereses sobre el importe del principal pendiente, y no se mantenga para negociar ni proceda clasificarlo en la categoría regulada en el apartado de activos financieros a coste amortizado.

Los activos financieros incluidos en esta categoría se valorarán inicialmente por su valor razonable y posteriormente de valorarán por su valor razonable.

Los cambios que se produzcan en el valor razonable se registrarán directamente en el patrimonio neto, hasta que el activo financiero cause baja del balance o se deteriore, momento en que el importe así reconocido, se imputará a la cuenta de pérdidas y ganancias.

<u>Criterios aplicados para determinar el deterioro y su registro:</u>

Al menos al cierre del ejercicio, deberán efectuarse las correcciones valorativas necesarias siempre que exista evidencia objetiva.

Activos financieros a coste

Se incluyen en esta categoría de valoración:

- a) Las inversiones en el patrimonio de empresas del grupo, multigrupo y asociadas, tal como estas quedan definidas en la norma 13ª de elaboración de las cuentas anuales.
- b) Las restantes inversiones en instrumentos de patrimonio cuyo valor razonable no pueda determinarse por referencia a un precio cotizado en un mercado activo para un instrumento idéntico, o no pueda estimarse con fiabilidad.
- c) Los activos financieros híbridos cuyo valor razonable no pueda estimarse de manera fiable, salvo que se cumplan los requisitos para su contabilización a coste amortizado.
- d) Las aportaciones realizadas como consecuencia de un contrato de cuentas en participación y similares.
- e) Los préstamos participativos cuyos intereses tengan carácter contingente, bien porque se pacte un tipo de interés fijo o variable condicionado al cumplimiento de un hito en la empresa prestataria (por ejemplo, la obtención de beneficios), o bien porque se calculen exclusivamente por referencia a la evolución de la actividad de la citada entidad.
- f) Cualquier otro activo financiero que inicialmente procediese clasificar en la cartera de valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias cuando no sea posible obtener una estimación fiable de su valor razonable.

Las inversiones incluidas en esta categoría se valorarán inicialmente al coste y posteriormente se valorarán por su coste, menos, en su caso, el importe acumulado de las correcciones valorativas por deterioro.

<u>Deterioro del valor.</u>

Al menos al cierre del ejercicio, deberán efectuarse las correcciones valorativas necesarias siempre que exista evidencia objetiva de que el valor en libros de una inversión no será recuperable.

Baja de activos financieros:

La entidad da de baja un activo financiero, cuando expiren o se hayan cedido los derechos contractuales sobre los flujos de efectivo del activo financiero. En las cesiones de activos financieros en las que se hayan retenido sustancialmente los riesgos y beneficios inherentes a su propiedad, tales como en el descuento de efectos y el "factoring con recurso", la entidad no

dará de baja los activos financieros y reconocerá un pasivo financiero por un importe igual a la contraprestación recibida

Pasivos financieros

Los pasivos financieros se clasifican conforme al contenido de los acuerdos contractuales pactados y teniendo en cuenta el fondo económico. Los principales pasivos financieros se registran inicialmente por el efectivo recibido, neto de los costes incurridos en la transacción. En ejercicios posteriores se valorarán de acuerdo con su coste amortizado, empleando para ello el tipo de interés.

Los pasivos financieros, a efectos de su valoración, se incluirán en alguna de las siguientes categorías:

Pasivos financieros a coste amortizado.

La entidad clasificará todos los pasivos financieros en esta categoría excepto cuando deban valorarse a valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias. Con carácter general, se incluyen en esta categoría los débitos por operaciones comerciales y los débitos por operaciones no comerciales:

- a) *Débitos por operaciones comerciales*: son aquellos pasivos financieros que se originan en la compra de bienes y servicios por operaciones de tráfico de la entidad con pago aplazado.
- b) *Débitos por operaciones no comerciales*: son aquellos pasivos financieros que, no siendo instrumentos derivados, no tienen origen comercial, sino que proceden de operaciones de préstamo o crédito recibidos por la entidad.

Los pasivos financieros incluidos en esta categoría se valorarán inicialmente por su valor razonable y la valoración posterior será por su coste amortizado.

Pasivos financieros a valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias.

En esta categoría se incluirán los pasivos financieros que cumplan alguna de las siguientes condiciones:

- a) Son pasivos que se mantienen para negociar.
- b) Desde el momento del reconocimiento inicial, ha sido designado por la entidad para contabilizarlo al valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias.

Los pasivos financieros incluidos en esta categoría se valorarán inicialmente por su valor razonable y después del reconocimiento inicial la entidad valorará los pasivos financieros comprendidos en esta categoría a valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias.

Impuesto sobre beneficios

De acuerdo con la Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo, todas las rentas obtenidas por la Fundación están exentas del Impuesto sobre Sociedades.

Gastos e ingresos propios de las entidades no lucrativas

Los ingresos y gastos se imputan en función del criterio del devengo.

Los ingresos ordinarios asociados a la prestación de servicios se reconocen en el momento en el que la Fundación emite la remesa bancaria para el cobro de las cuotas a los usuarios.

Los ingresos por intereses se devengan siguiendo un criterio financiero temporal, en función del principal pendiente de cobro y el tipo de interés efectivo aplicable, que es el tipo que iguala exactamente los flujos de efectivo estimados a lo largo de la vida prevista del activo financiero con el importe en libros neto de dicho activo.

Gastos

Los gastos realizados por la entidad se contabilizarán en la cuenta de resultados del ejercicio en el que se incurran, al margen de la fecha en que se produzca la corriente financiera. En particular, las ayudas otorgadas por la entidad se reconocerán en el momento en que se apruebe su concesión.

En ocasiones, el reconocimiento de estos gastos se difiere en espera de que se completen algunas circunstancias necesarias para su devengo, que permitan su consideración definitiva en la cuenta de resultados.

Dichas reglas son aplicables a los siguientes casos:

- a) Cuando la corriente financiera se produzca antes que la corriente real, la operación en cuestión dará lugar a un activo, que será reconocido como un gasto cuando se perfeccione el hecho que determina dicha corriente real.
- b) Cuando la corriente real se extienda por períodos superiores al ejercicio económico, cada uno de los períodos debe reconocer el gasto correspondiente, calculado con criterios razonables, sin perjuicio de lo indicado para los gastos de carácter plurianual.

Gastos de carácter plurianual

Las ayudas otorgadas en firme por la entidad y otros gastos comprometidos de carácter plurianual se contabilizarán en la cuenta de resultados del ejercicio en que se apruebe su concesión con abono a una cuenta de pasivo, por el valor actual del compromiso asumido.

Criterios particulares aplicables a los desembolsos incurridos para la organización de eventos futuros.

Los desembolsos relacionados con la organización de eventos futuros (exposiciones, congresos, conferencias, etcétera) se reconocerán en la cuenta de resultados de la entidad como un gasto en la fecha en la que se incurran, salvo que estuvieran relacionados con la adquisición de bienes del inmovilizado, derechos para organizar el citado evento o cualquier otro concepto que cumpla la definición de activo.

Ingresos

En la contabilización de los ingresos en cumplimiento de los fines de la entidad se tendrán en cuenta las siguientes reglas:

- a) Los ingresos por entregas de bienes o prestación de servicios se valorarán por el importe acordado.
- b) Las cuotas de usuarios o afiliados se reconocerán como ingresos en el período al que correspondan.
- c) Los ingresos procedentes de promociones para captación de recursos, de patrocinadores y de colaboraciones se reconocerán cuando las campañas y actos se produzcan.
- d) La entidad reconoce los ingresos por el desarrollo ordinario de su actividad cuando se produce la transferencia de los bienes o servicios comprometidos con los deudores. En ese momento, la entidad valorará el ingreso por el importe que refleja la contraprestación a la que
- e) En todo caso, deberán realizarse las periodificaciones necesarias.

Gastos de personal

Los gastos de personal se registran de acuerdo a su devengo. La Fundación no tiene establecido un plan de pensiones de jubilación para sus empleados, estando cubiertas todas las obligaciones al respecto por la Seguridad Social del Estado.

Subvenciones, donaciones y legados

Subvenciones de explotación

Se abonan a resultados en el momento en el que, tras su concesión, la Fundación estima que se han cumplido las condiciones establecidas en la misma y, por consiguiente, no existen dudas razonables sobre su cobro, y se imputan a los resultados de forma que se asegure en cada periodo una adecuada correlación contable entre los ingresos derivados de la subvención y los gastos subvencionados.

Subvenciones de capital

En este epígrafe se incluyen las subvenciones de capital no reintegrables y las aportaciones de entidades públicas para la financiación de la labor de la Fundación, valoradas por el importe concedido.

Las subvenciones obtenidas de capital se contabilizan por su valor neto del importe concedido, imputándose al resultado en función del bien objeto de la subvención.

Reconocimiento:

Las subvenciones, donaciones y legados no reintegrables se contabilizarán, con carácter general, directamente en el patrimonio neto de la entidad para su posterior reclasificación al excedente del ejercicio como ingresos, sobre una base sistemática y racional de forma correlacionada con los gastos derivados de la subvención, donación o legado. Las subvenciones, donaciones y legados no reintegrables que se obtengan sin asignación a una finalidad específica se contabilizarán directamente en el excedente del ejercicio en que se reconozcan.

Si las subvenciones, donaciones o legados fueran concedidos por los asociados, fundadores o patronos se seguirá este mismo criterio, salvo que se otorgasen a título de dotación fundacional o fondo social, en cuyo caso se reconocerán directamente en los fondos propios de la entidad. También se reconocerán directamente en los fondos propios, las aportaciones efectuadas por un tercero a la dotación fundacional o al fondo social.

Las subvenciones, donaciones y legados que tengan carácter de reintegrables se registrarán como pasivos hasta que adquieran la condición de no reintegrables. A estos efectos, se considerarán no reintegrables cuando exista un acuerdo individualizado de concesión de la subvención, donación o legado a favor de la entidad, se hayan cumplido las condiciones establecidas para su concesión y no existan dudas razonables sobre su recepción.

En particular, para entender cumplidas las citadas condiciones se aplicarán los siguientes criterios:

 a) Las obtenidas para adquirir un activo sólo se calificarán de no reintegrables cuando se haya adquirido el correspondiente activo.

Si las condiciones del otorgamiento exigen mantener la inversión durante un determinado número de años, se considerarán no reintegrables cuando al cierre del ejercicio se haya realizado la inversión y no existan dudas razonables de que se mantendrá en el período fijado en los términos de la concesión.

En particular, se aplicará este criterio cuando las condiciones del otorgamiento obliguen a invertir permanentemente el importe recibido en un activo financiero, y a destinar el rendimiento de esa inversión exclusivamente al cumplimiento de los fines o actividad propia. El rendimiento que origine la inversión se contabilizará siguiendo los criterios generales de registro y valoración establecidos para los activos financieros.

b) Las obtenidas para la construcción, mejora, renovación o ampliación de un activo, si las condiciones del otorgamiento exigen la finalización de la obra y su puesta en condiciones de funcionamiento, se considerarán no reintegrables cuando al cierre del ejercicio se haya ejecutado la actuación, total o parcialmente.

En el supuesto de ejecución parcial, la subvención se calificará como no reintegrable en proporción a la obra ejecutada, siempre que no existan dudas razonables de que concluirá la construcción del activo o la ejecución de las actuaciones de mejora, renovación o ampliación según las condiciones establecidas en el acuerdo de concesión.

Si la entidad invierte los fondos recibidos en un activo financiero de forma transitoria a la espera de aplicarlos a su finalidad, el rendimiento que origine la inversión se contabilizará siguiendo los criterios generales de registro y valoración establecidos para el citado elemento patrimonial, sin perjuicio de que el rendimiento de la inversión también deba aplicarse a la finalidad para la que fue otorgada la ayuda.

No obstante lo anterior, en aquellos casos en que la entidad receptora de la ayuda no sea la beneficiaria de los fondos recibidos, sino que actúe como un mero intermediario entre el concedente y sus destinatarios finales, el importe obtenido no tendrá influencia en su cuenta de resultados, debiéndose registrar únicamente los movimientos de tesorería que se

produzcan, sin perjuicio de que si pudieran derivarse responsabilidades a la entidad por el buen fin de la ayuda recibida, ésta debería contabilizar la correspondiente provisión.

Valoración:

Las subvenciones, donaciones y legados de carácter monetario se valorarán por el valor razonable del importe concedido.

Las de carácter no monetario o en especie se valorarán por el valor razonable del bien o servicio recibido, siempre que el valor razonable del citado bien o servicio pueda determinarse de manera fiable.

Criterios de imputación al excedente del ejercicio:

La imputación al excedente del ejercicio de las subvenciones, donaciones y legados que tengan el carácter de no reintegrables se efectuará atendiendo a su finalidad.

En este sentido, el criterio de imputación de una subvención, donación o legado de carácter monetario deberá ser el mismo que el aplicado a otra subvención, donación o legado recibido en especie, cuando se refieran a la adquisición del mismo tipo de activo o a la cancelación del mismo tipo de pasivo.

A efectos de su imputación al excedente del ejercicio, habrá que distinguir entre los siguientes tipos de subvenciones, donaciones y legados:

- a) Cuando se obtengan para financiar gastos específicos: se imputarán como ingresos en el mismo ejercicio en el que se devenguen los gastos que estén financiando.
- b) Cuando se obtengan para adquirir activos o cancelar pasivos, se pueden distinguir los siguientes casos:
 - b.1) Activos del inmovilizado intangible, material e inversiones inmobiliarias: se imputarán como ingresos del ejercicio en proporción a la dotación a la amortización efectuada en ese periodo para los citados elementos o, en su caso, cuando se produzca su enajenación, corrección valorativa por deterioro o baja en balance. Se aplicará este mismo criterio si la ayuda tiene como finalidad compensar los gastos por grandes reparaciones a efectuar en los bienes del Patrimonio Histórico.
 - b.2) Cancelación de deudas: se imputarán como ingresos del ejercicio en que se produzca dicha cancelación, salvo cuando se otorguen en relación con una financiación específica, en cuyo caso la imputación se realizará en función del elemento financiado.

Sin perjuicio de lo anterior, en caso de enajenación del activo recibido, si la entidad estuviera obligada a destinar la contraprestación obtenida de manera simultánea a la adquisición de un activo de la misma naturaleza, la subvención, donación o legado se imputará como ingreso del ejercicio en el que cese la citada restricción.

Se considerarán en todo caso de naturaleza irreversible las correcciones valorativas por deterioro de los elementos en la parte en que éstos hayan sido financiados gratuitamente.

Las subvenciones de carácter reintegrable se registran como pasivos hasta que adquieran la condición de no reintegrables.

Estados de flujos de efectivo

En los estados de flujos de efectivo, se utilizan las siguientes expresiones en los siguientes sentidos:

Flujos de efectivo:

Entradas y salidas de dinero en efectivo y de sus equivalentes, entendiendo por éstos las inversiones a corto plazo de gran liquidez y bajo riesgo de alteraciones en su valor.

Actividades de explotación:

Actividades típicas de la entidad, así como otras actividades que no pueden ser calificadas como de inversión o financiación.

Actividades de inversión:

Las de adquisición, enajenación o disposición por otros medios de activos a largo plazo y otras inversiones no incluidas en el efectivo y sus equivalentes.

Actividades de financiación:

Actividades que producen cambios en el tamaño y composición del patrimonio neto y de los pasivos de carácter financiero.

Clasificación de saldos entre corriente y no corriente

En el balance de situación adjunto, los saldos se clasifican en no corrientes y corrientes. Los corrientes son los saldos que la Fundación espera vender, consumir, desembolsar o realizar en el transcurso del ciclo normal de explotación. Aquellos otros que no correspondan con esta clasificación se consideran no corrientes.

NOTA 5.-INMOVILIZADO MATERIAL

El movimiento de las partidas de inmovilizado material, durante el ejercicio, ha sido el siguiente:

COSTE	Saldo inicial	Altas	Bajas	Traspasos	Saldo final
Construcciones	4.703.245,01	8.903,64		2.958.736,42	7.670.885,07
Instalaciones técnicas	790.040,20	5.203,00		20.250,56	815.493,76
Utillaje	128.360,80	1.021,24			129.382,04
Mobiliario	467.616,16	11.288,93			478.905,09
Equipos procesos inform.	249.021,54	5.793,32			254.814,86
Elementos de transporte	534.009,70	61.864,02			595.873,72
Otro inmovilizado material	92.738,85	28.687,70			121.426,55
Inmovilizado en curso y anticipos	2.978.986,98			-2.978.986,98	0,00
TOTALES	9.944.019,24	122.761,85	0,00	0,00	10.066.781,09

Saldo inicial	Dotaciones	Bajas	Traspasos	Saldo final
1.512.890,93	181.384,94			1.694.275,87
715.846,23	13.048,26			728.894,49
17.422,50	8.410,66			25.833,16
286.234,33	27.177,52			313.411,85
166.541,59	27.439,29			193.980,88
498.505,50	18.273,97			516.779,47
75.225,00	5.579,00			80.804,00
3.272.666,08	281.313,64	0,00	0,00	3.553.979,72
	1.512.890,93 715.846,23 17.422,50 286.234,33 166.541,59 498.505,50 75.225,00	1.512.890,93 181.384,94 715.846,23 13.048,26 17.422,50 8.410,66 286.234,33 27.177,52 166.541,59 27.439,29 498.505,50 18.273,97 75.225,00 5.579,00	1.512.890,93 181.384,94 715.846,23 13.048,26 17.422,50 8.410,66 286.234,33 27.177,52 166.541,59 27.439,29 498.505,50 18.273,97 75.225,00 5.579,00	1.512.890,93 181.384,94 715.846,23 13.048,26 17.422,50 8.410,66 286.234,33 27.177,52 166.541,59 27.439,29 498.505,50 18.273,97 75.225,00 5.579,00

VALOR NETO CONTABLE	6.671.353,16	6.512.801,37

El movimiento de las partidas de inmovilizado material, durante el ejercicio anterior, fue el siguiente:

COSTE	Saldo inicial	Altas	Bajas	Traspasos	Saldo final
Construcciones	4.703.245,01				4.703.245,01
Instalaciones técnicas	785.846,85	4.193,35			790.040,20
Utillaje	19.875,08	21.696,70		86.789,02	128.360,80
Mobiliario	382.641,26	79.969,50		5.005,40	467.616,16
Equipos procesos inform.	168.399,97	73.501,78		7.119,79	249.021,54
Elementos de transporte	534.009,70				534.009,70
Otro inmovilizado material	90.194,46	2.544,39			92.738,85
Inmovilizado en curso y anticipos	2.944.158,62	133.742,57		-98.914,21	2.978.986,98
TOTALES	9.628.370,95	315.648,29	0,00	0,00	9.944.019,24

AMORTIZACIÓN ACUMULADA	Saldo inicial	Dotaciones	Bajas	Traspasos	Saldo final
Construcciones	1.420.982,60	91.908,33			1.512.890,93
Instalaciones técnicas	704.395,24	11.450,99			715.846,23
Utillaje	15.385,04	2.037,46			17.422,50
Mobiliario	262.709,92	23.524,41			286.234,33
Equipos para procesos de información	147.691,02	18.850,57			166.541,59
Elementos de transporte	485.989,34	12.516,16			498.505,50
Otro inmovilizado material	71.151,68	4.073,32			75.225,00
TOTALES	3.108.304,84	164.361,24	0,00	0,00	3.272.666,08

VALOR NETO CONTABLE	6.520.066,11	6.671.353,16

Correcciones valorativas por deterioro

No se han producido correcciones valorativas por deterioro durante el ejercicio.

Adiciones y traspasos del ejercicio

Las adiciones del ejercicio más significativas se corresponden con la adquisición de una furgoneta para la prestación de servicios de la Fundación.

Por otra parte, en el ejercicio se ha puesto en marcha la nueva residencia de la Fundación por un importe total de 2.958.736,42 euros. El proyecto tenía un presupuesto inicial aproximado de 2.200.000 euros; la financiación está sustentada en acuerdos con entidades de crédito y la materialización de subvenciones de diferentes estamentos públicos y privados.

Al cierre del ejercicio, el importe subvencionado por estos conceptos asciende a 521.353,78 euros.

Elementos totalmente amortizados

La entidad mantiene dentro de su inmovilizado material elementos que están totalmente amortizados en uso tal como se detalla a continuación:

Elementos totalmente amortizados	2023	2022
Construcciones	5.206,27	5.206,27
Resto de inmovilizado material	1.535.607,11	1.518.833,19
Total	1.540.813,38	1.524.039,46

Bienes en garantía real

La financiación para el proyecto descrito en el apartado anterior ha requerido por parte de las entidades financieras la afección como garantía real del edificio que figura en el balance.

Información sobre bienes cedidos a la entidad.

La Fundación desarrolla su actividad en los edificios ubicados en la finca rústica 1473 denominada Monte "Llanos de San Gregorio" del término municipal de Zaragoza. El Titular del terreno es el Ayuntamiento de Zaragoza, que cedió el derecho de superficie sobre esta finca a ASPACE Zaragoza por un período de 50 años, prorrogado en otros 25 años más (75 años en total).

En el caso de la Fundación Aspace, el Patronato ha decidido no registrar importe alguno, ya que no se dispone de datos fiables sobre el valor razonable de los terrenos cedidos, y en todo caso y dadas las circunstancias actuales estimamos que este valor razonable es insignificante a efectos de la imagen fiel de las presentes cuentas anuales.

NOTA 6.- BIENES DEL PATRIMONIO HISTÓRICO

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 7.- INVERSIONES INMOBILIARIAS

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 8.- INMOVILIZADO INTANGIBLE

El movimiento de las partidas de inmovilizado intangible, durante el ejercicio, ha sido el siguiente:

COSTE	Saldo inicial	Altas	Bajas	Traspasos	Saldo final
Aplicaciones informáticas	3.229,49				3.229,49
TOTALES	3.229,49	0,00	0,00	0,00	3.229,49
AMORTIZACIÓN ACUMULADA	Saldo inicial	Dotaciones	Bajas	Traspasos	Saldo final
Aplicaciones informáticas	2.182,95	427,25			2.610,20
TOTALES	2.182,95	427,25	0,00	0,00	2.610,20
	•				
VALOR NETO CONTABLE	1.046,54				619,29

El movimiento de las partidas de inmovilizado intangible, durante el ejercicio anterior, fue el siguiente:

COSTE	Saldo inicial	Altas	Bajas	Traspasos	Saldo final
Aplicaciones informáticas	1.934,79	1.294,70			3.229,49
TOTALES	1.934,79	1.294,70	0,00	0,00	3.229,49
AMORTIZACIÓN ACUMULADA	Saldo inicial	Dotaciones	Bajas	Traspasos	Saldo final
Aplicaciones informáticas	1.934,79	248,16			2.182,95
TOTALES	1.934,79	248,16	0,00	0,00	2.182,95
VALOR NETO CONTABLE	0,00				1.046,54

Elementos totalmente amortizados

La entidad mantiene dentro de su inmovilizado intangible elementos que están totalmente amortizados en uso tal como se detalla a continuación:

				2023	2022
Elementos	totalmente	amortizados	de	1.934,79	1.934,79
inmovilizad	lo intangible			1.934,79	1.934,79

NOTA 9.-ARRENDAMIENTOS Y OTRAS OPERACIONES DE NATURALEZA SIMILAR

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 10.- INSTRUMENTOS FINANCIEROS

Consideraciones generales

La información por clases de instrumentos financieros se define tomando en consideración la naturaleza de los instrumentos financieros y las categorías establecidas en la norma de registro y valoración novena y se informa sobre las clases definidas por la entidad.

Información sobre la relevancia de los instrumentos financieros en la situación financiera y los resultados de la entidad.

Información relacionada con el balance

El valor en libros de cada una de las categorías de activos financieros y pasivos financieros señalados en la norma de registro y valoración novena se muestra en los cuadros adjuntos:

10.1 Activos financieros:

Activos Financieros a largo plazo salvo inversiones en el patrimonio de empresas del grupo, multigrupo y asociadas:

	CLA	SES			
CATEGORIAS	Créditos deri	vados y otros	Total		
	2023	2022	2023	2022	
Activos a valor razonable con cambios en	0.00	0,00	0,00	0,00	
pérdidas y ganancias, del cual:	0,00	0,00	0,00	0,00	
- Cartera de negociación			0,00	0,00	
- Designados			0,00	0,00	
- Otros			0,00	0,00	
Activos financieros a coste amortizado	962,62	962,62	962,62	962,62	
Activos financieros a coste			0,00	0,00	
Activos a valor razonable con cambios en			0,00	0,00	
patrimonio neto			0,00	0,00	
Derivados de cobertura			0,00	0,00	
Total	962,62	962,62	962,62	962,62	

Activos financieros a corto plazo, salvo inversiones en el patrimonio de empresas del grupo, multigrupo y asociadas:

	CLA	SES			
CATEGORIAS	Créditos deriv	vados y otros	Total		
	2023	2022	2023	2022	
Activos a valor razonable con cambios en	0,00	0.00	0.00	0,00	
pérdidas y ganancias, del cual:	0,00	0,00	0,00	0,00	
- Cartera de negociación			0,00	0,00	
- Designados			0,00	0,00	
- Otros			0,00	0,00	
Activos financieros a coste amortizado	505.296,77	492.392,66	505.296,77	492.392,66	
Activos financieros a coste			0,00	0,00	
Activos a valor razonable con cambios en			0,00	0,00	
patrimonio neto			0,00	0,00	
Derivados de cobertura			0,00	0,00	
Total	505.296,77	492.392,66	505.296,77	492.392,66	

Durante el ejercicio actual, el movimiento en inversiones financieras a largo plazo se detalla a continuación:

INVERSIONES FINANCIERAS L/P	Saldo inicial	Aumentos	Disminuciones	Saldo final
Fianzas ayuntamiento	962,62			962,62
TOTAL	962,62	0,00	0,00	962,62

En el ejercicio actual, no hay inversiones financieras a corto plazo y, por lo tanto, no se han producido movimientos.

10.2 Usuarios y otros deudores de la actividad propia:

El desglose del epígrafe "Usuarios y otros deudores de la actividad propia" del balance, incluyendo el movimiento habido durante el ejercicio es el siguiente:

Concepto	Saldo inicial	Aumentos	Disminuciones	Saldo final
Otros usuarios	40.167,75	434.661,86	-429.280,44	45.549,17
Otros patrocinadores	449.481,69	2.731.229,72	-2.728.475,91	452.235,50
TOTAL	489.649,44	3.165.891,58	-3.157.756,35	497.784,67

El importe de usuarios de la actividad propia se corresponde principalmente a importes a cobrar pendientes de los servicios prestados por la Fundación.

El importe de patrocinadores, afiliados y otros deudores se corresponde con las cantidades a percibir en concepto de subvenciones para contribuir a los fines de la actividad propia de la entidad.

El Patronato considera que el importe en libros de las cuentas deudoras se aproxima a su valor razonable.

10.3 Pasivos financieros:

Deudas a largo y a corto plazo con entidades de crédito

La composición de estos epígrafes del balance de situación a fecha de cierre, incluyendo el vencimiento a corto y a largo plazo es el siguiente:

	20	023	2022		
CONCEPTO	Corto	Largo	Corto	Largo	
Préstamos	219.752,75	957.679,93	213.630,32	1.177.432,68	
Cuentas de crédito	301.832,43		48.472,14		
Deudas operaciones factoring	385.267,02		352.222,82		
	906.852,20	957.679,93	614.325,28	1.177.432,68	

Pasivos financieros a largo plazo:

	CLASES	/ Instrumentos fii					
CATEGORIAS	Deudas con e	nt. de crédito	Derivado	os y otros	Total		
	2023	2022	2023	2022	2023	2022	
Pasivos financieros a coste amortizado	957.679,93	1.177.432,68			957.679,93	1.177.432,68	
Pasivos a valor razonable con cambios en	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0.00	
Pérdidas y Ganancias de los cuales: - Cartera de negociación					0,00	0,00	
- Designados					0,00	0,00	
- Otros					0,00	0,00	
Derivados de cobertura					0,00	0,00	
Total	957.679,93	1.177.432,68	0,00	0,00	957.679,93	1.177.432,68	

Pasivos financieros a corto plazo:

	CLASES	6/ Instrument					
CATEGORIAS	Deudas ent. crédito		Créditos	y otros	Total		
	2023	2022	2023	2022	2023	2022	
Pasivos financieros a coste amortizado	906.852,20	614.325,28	170.307,94	197.539,48	1.077.160,14	811.864,76	
Pasivos a valor razonable con cambios en Pérdidas y Ganancias de los cuales:	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	
- Cartera de negociación					0,00	0,00	
- Designados					0,00	0,00	
- Otros					0,00	0,00	
Derivados de cobertura					0,00	0,00	
Total	906.852,20	614.325,28	170.307,94	197.539,48	1.077.160,14	811.864,76	

Activos financieros y pasivos financieros valorados a valor razonable con cambios en la cuenta de pérdidas y ganancias

El valor en libros de los activos financieros y pasivos financieros no difiere de su valor razonable.

Reclasificaciones

Por la actividad de la Fundación no ha sido necesaria la realización de reclasificaciones con la aplicación de la norma referida en la nota 2 de la memoria.

Clasificación por vencimientos

Los activos financieros y pasivos financieros que vencen en cada uno de los cinco años siguientes al cierre del ejercicio y del resto hasta su último vencimiento se detallan en los cuadros que se muestran a continuación:

Vencimiento de los instrumentos financieros de activo al cierre del ejercicio 2023

		Vctos en años					
	a 1 año	2	3	4	5	Más de 5	TOTAL
Inversiones en empresas del grupo y asociadas	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00
- Créditos a empresas							0,00
- Valores representativos de deuda							0,00
- Derivados							0,00
- Otros activos financieros							0,00
- Otras inversiones							0,00
Inversiones financieras	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	962,62	962,62
- Créditos a terceros							0,00
- Valores representativos de deuda							0,00
- Derivados							0,00
- Otros activos financieros						962,62	962,62
- Otras inversiones							0,00
Usuarios y otros deudores de la actividad propia	497.784,67						497.784,67
Anticipo a proveedores	0,00						0,00
Deudores comerciales y otras cuentas a cobrar	7.512,10	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	7.512,10
- Clientes por ventas y prest. de servicios							0,00
- Clientes empresas del grupo y asociadas							0,00
- Deudores varios	7.512,10						7.512,10
- Personal	0,00						0,00
- Otras entidades públicas deudoras							0,00
TOTAL	505.296,77	0,00	0,00	0,00	0,00	962,62	506.259,39

Vencimiento de los instrumentos financieros de pasivo al cierre del ejercicio 2023

	Vctos en años						
	a 1 año	2	3	4	5	Más de 5	TOTAL
Deudas	906.890,90	226.058,84	216.126,91	188.664,84	193.549,26	133.280,08	1.864.570,83
- Obligaciones y Otros Valores negociables							0,00
- Deudas con entidades de crédito	906.852,20	226.058,84	216.126,91	188.664,84	193.549,26	133.280,08	1.864.532,13
- Acreedores por arrendamiento financiero							0,00
- Derivados							0,00
- Otros pasivos financieros	38,70						38,70
Deudas con empresas del grupo							0,00
Acreedores comerciales no corrientes							0,00
Acreedores comerciales y otras cuentas a pagar	56.978,60	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	56.978,60
- Proveedores	135,74						135,74
- Proveedores empresas del grupo y asociadas							0,00
- Acreedores varios	55.946,48						55.946,48
- Personal	896,38						896,38
- Anticipos de clientes							0,00
Deudas con características especiales		_	_			_	0,00
TOTAL	963.869,50	226.058,84	216.126,91	188.664,84	193.549,26	133.280,08	1.921.549,43

Transferencias de activos financieros

Apartado no aplicable.

Activos cedidos y aceptados en garantía

Apartado no aplicable.

Correcciones por deterioro del valor originadas por el riesgo de crédito

	Clases de activos fir		
	Créditos, derivados y otr		
	Largo plazo	Corto plazo	
Pérdidas por deterioro al inicio del ejercicio 2021	0,00	62.637,30	
(+) Corrección valorativa por deterioro		1.319,44	
(-) Reversión del deterioro		-500,00	
(-) Salidas y reducciones		-25.445,24	
(+/-) Traspasos y otras variaciones (combinaciones de negoc.)			
Pérdidas por deterioro al final del ejercicio 2021	0,00	38.011,50	
(+) Corrección valorativa por deterioro			
(-) Reversión del deterioro		-1.739,97	
(-) Salidas y reducciones			
(+/-) Traspasos y otras variaciones (combinaciones de negoc.)			
Pérdidas por deterioro al final del ejercicio 2022	0,00	36.271,53	

La Fundación ha realizado un importante análisis de los saldos pendientes de cobro de usuarios y registrado el correspondiente deterioro teniendo en cuenta aspectos contables y sociales.

Impago e incumplimiento de condiciones contractuales

Apartado no aplicable.

Deudas con características especiales

No hay deudas con características especiales.

10.3.1 Información relacionada con la cuenta de Pérdidas y Ganancias y el patrimonio neto.

Los resultados netos procedentes de las distintas categorías de pasivos financieros definidas en la norma de registro y valoración novena se detallan en el siguiente cuadro:

CATEGORIAS	Pérdidas y ga	ganancias netas		
	2023	2022		
Coste amortizado	54.007,47	48.975,92		
Pasivos a valor razonable con cambios en pérdidas y ganancias:	0,00	0,00		
- Cartera de negociación				
- Designados				
- Otros				
Derivados de cobertura				
TOTAL	54.007,47	48.975,92		

10.3.2 Otra información

- a) Contabilidad de coberturas: no hay
- b) Comparación valor razonable y valor en libros para instrumentos financieros, bajas y resultados reconocidos: El valor razonable y el valor en libros es coincidente para todos los instrumentos financieros.

Efectivo y otros activos líquidos equivalentes:

El epígrafe "Efectivo y otros activos líquidos equivalentes" incluye la tesorería de la Fundación y depósitos bancarios a corto plazo con un vencimiento de tres meses o un plazo inferior. El importe en libros de estos activos se aproxima a su valor razonable.

c) Empresas del grupo, multigrupo y asociadas

La Fundación no tiene participaciones en empresas del grupo, multigrupo y asociadas.

d) Otro tipo de información

No hay compromisos firmes de compra de activos financieros y fuentes previsibles de financiación, ni compromisos firmes de venta, salvo los detallados en las cuentas anuales.

No hay contratos que se mantengan con el propósito de recibir o entregar un activo financiero.

No hay ninguna circunstancia de carácter sustantivo que afecte a los activos financieros, tal como: litigios, embargos, etc.

El importe disponible en las líneas de descuento, así como las pólizas de crédito concedidas a la Fundación por entidades de crédito, con sus límites respectivos, se detalla en el cuadro adjunto:

CONCEPTO	Límite	Dispuesto	Disponible
Pólizas de crédito concedidas	425.000,00	301.832,43	123.167,57
Deudas operaciones factoring	600.000,00	385.267,02	214.732,98
TOTALES	1.025.000,00	687.099,45	337.900,55

El importe de las deudas con garantía real asciende a 786.607,29 euros.

10.3.3 Información sobre la naturaleza y el nivel de riesgo procedente de instrumentos financieros

La Fundación cuenta con una serie de normas, procedimientos y sistemas orientados a la identificación, medición y gestión de las diferentes categorías de riesgo que definen los siguientes principios básicos de actuación:

- Garantiza que los riesgos más relevantes sean correctamente identificados, evaluados y gestionados.
- Segregación a nivel operativo de las funciones de gestión del riesgo.
- Asegurar que el nivel de exposición al riesgo asumido por la Fundación en el desarrollo de sus actividades sea congruente con el perfil global de riesgo objetivo y con la consecución de sus objetivos anuales y estratégicos.
- Enfoque integrado de la gestión rentabilidad-riesgo.
- Asegurar la adecuada determinación y revisión del perfil de riesgo por parte de la dirección proponiendo límites globales por categorías de riesgo.

10.3.4 Información cualitativa y cuantitativa para cada tipo de riesgo:

Riesgo de crédito:

Por las características de la Fundación el riesgo de crédito está limitado a impagos puntuales de los asociados y que nunca llegan a ser importantes.

A 31 de diciembre, la Fundación no tenía concentraciones significativas de riesgo de crédito que puedan condicionar el principio de entidad en funcionamiento. No hay saldos susceptibles de ser considerados morosos.

Riesgo de liquidez:

La Fundación mantiene una política de liquidez que asegura el cumplimiento de los compromisos adquiridos. Una gestión prudente del riesgo de liquidez, incorpora el

mantenimiento de suficiente efectivo, activos realizables y la disponibilidad de fondos de importe adecuado para cubrir las obligaciones de crédito. A 31 de diciembre, las disponibilidades de liquidez se consideran suficientes para la actividad que desarrolla la fundación.

Riesgo de precio:

La Fundación no está expuesta al riesgo de variación de precios.

Riesgo de tipo de cambio:

La Fundación no está expuesta al riesgo por tipo de cambio.

Riesgo de tipo de interés:

La Fundación no está expuesta a ningún riesgo por tipo de interés.

10.4 Beneficiarios acreedores

Al cierre del ejercicio, no hay importe alguno correspondiente a beneficiarios – acreedores.

10.5 Fondos propios

Las partidas de Fondos propios presentan, durante el ejercicio económico, los movimientos detallados en la cuenta de resultados.

Por las características de la Fundación y por la importancia de la evolución del Fondo Social y de la Dotación Fundacional se presenta el siguiente movimiento del ejercicio:

Concepto	Saldo inicial	Aumentos	Distribución resultados	Saldo final
Dotación fundacional	1.224.823,10			1.224.823,10
Reservas para cumplimieno de fines	1.075.231,45		61.379,94	1.136.611,39
Remanente	50.459,58			50.459,58
Excedente del ejercicio	61.379,94	90.420,43	-61.379,94	90.420,43
Total	2.411.894,07	90.420,43	0,00	2.502.314,50

Cabe destacar los siguientes aspectos:

Dotación Fundacional, la Fundación se constituye con una dotación de 30.000 euros, según la escritura de constitución de fecha 25 de noviembre de 2010 según se detalla en la nota 1 de las presentes cuentas anuales. El resto de dotación fundacional por un importe de 1.194.823,10 euros corresponde a la cesión de activos y pasivos de la Asociación Aspace en 2011.

Este importe fue comunicado al Gobierno de Aragón, Dpto. de Política Territorial, Justicia e Interior con fecha 13 de septiembre de 2011, quedando así la dotación fundacional al cierre del ejercicio 2011 y posteriores en 1.224.823,10 euros.

Excedentes del ejercicio, son los resultados fruto del ejercicio de actividad de la Fundación.

NOTA 11.- EXISTENCIAS

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 12.- MONEDA EXTRANJERA

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 13.- SITUACION FISCAL

La conciliación del importe neto de ingresos y gastos del ejercicio con la base imponible del impuesto sobre beneficios es la siguiente:

	Excedente del ejercicio			Ing y gtos imputadas al patrimonio neto		
	Impo	rte del ejercicio	2023	Importe del ejercicio 2023		
Saldo de ingresos y gastos del ejercicio			90.420,43			-71.578,85
	Aumentos	Disminuciones	Efecto neto	Aumentos	Disminuciones	Efecto neto
Impuesto sobre Sociedades						
Diferencias permanentes		-90.420,43	-90.420,43			
Diferencias temporarias:						
- Origen en el ejercicio				613,52	-20.120,00	-19.506,48
- Origen ejercicios anteriores				91.085,33		91.085,33
Compensación de bases imponibles						
negativas de ejercicios anteriores						
Base imponible (resultado fiscal)			0,00			0,00

La Fundación mantiene a fecha de cierre, los siguientes saldos con Administraciones Públicas:

	202	23	2022	
Descripción	Deudor	Acreedor	Deudor	Acreedor
H.P., acreedora IRPF		59.626,44		62.027,84
Organismos de la S.S. acreedor		53.664,20		56.127,53
Total	0,00	113.290,64	0,00	118.155,37
Activos por impuesto diferido				
Pasivos por impuesto diferido				

De acuerdo con la Ley 49/2002, de 23 de diciembre, de régimen fiscal de las entidades sin fines lucrativos y de los incentivos fiscales al mecenazgo, todas las rentas obtenidas por la Fundación en el ejercicio están exentas del Impuesto sobre Sociedades.

Las declaraciones de impuestos no pueden considerarse definitivas hasta su prescripción o su aceptación por las autoridades fiscales y con independencia de que la legislación fiscal es susceptible a interpretaciones. El Patronato estima que cualquier pasivo fiscal adicional que pudiera ponerse de manifiesto, como consecuencia de una eventual inspección, no tendrá un efecto significativo en las cuentas anuales tomadas en su conjunto.

La Fundación tiene abiertos a inspección todos los impuestos presentados en los cuatro últimos ejercicios.

NOTA 14.- INGRESOS Y GASTOS

El desglose de las partidas de la cuenta de pérdidas y ganancias, exigido por el Plan General de Contabilidad y las normas de adaptación al Plan General de Contabilidad para entidades sin fines lucrativos es el siguiente:

Detalle del epígrafe 5) de la cuenta de resultados "Aprovisionamientos"

Amusicianamiantos	Compras nacionales			
Aprovisionamientos	2023	2022		
Bienes destinados a la actividad	160.103,93	152.913,10		
Materias primas y otras materias consumibles	77.099,79	75.882,39		
Trabajos realizados por otras empresas	0,00	1.070,85		
TOTAL	237.203,72	229.866,34		

Detalle de la partida 7.b) de la cuenta de resultados "Cargas sociales"

Cargas sociales	2023	2022	
Seguridad Social a cargo de la empresa	477.979,39	494.714,56	
Otras cargas sociales	1.687,51	1.679,34	
TOTAL	479.666,90	496.393,90	

Detalle del epígrafe 8) "Otros gastos de la actividad" de la cuenta de resultados:

CONCEPTO	2023	2022
Arrendamientos y cánones	605,00	0,00
Reparaciones y conservación	74.993,32	75.526,42
Servicios de profesionales independientes	39.515,95	27.898,74
Transportes	1.997,64	1.035,66
Primas de seguros	17.785,39	15.102,02
Servicios bancarios y similares	7.807,62	2.630,82
Publicidad, propaganda y relaciones públicas	24.565,25	46.738,28
Suministros	104.128,04	128.740,86
Otros servicios	61.240,21	55.061,81
Otros tributos	2.826,70	3.747,94
Pérdidas de cdtos incobrables de la actividad	0,00	250,00
Pérdidas por deterioro de créditos de la actividad	0,00	1.319,44
Reversión del deterioro de créditos de la actividad	-1.739,97	-500,00
OTROS GASTOS DE EXPLOTACION	333.725,15	357.551,99

El desglose del epígrafe 1.c) "Ingresos de promociones, patrocinadores y colaboraciones" de la cuenta de resultados es el siguiente:

Ingresos de promociones, patrocinadores y colaboraciones	2023	2022
Ingresos G.A I.A.S.S	2.253.992,47	2.113.920,83
Ingresos convenio O.N.C.E	49.766,96	55.735,87
Ingresos G.A. Educación	160.649,71	123.005,76
TOTAL	2.464.409,14	2.292.662,46

NOTA 15.- PROVISIONES Y CONTINGENCIAS

A fecha de formulación de las presentes cuentas anuales existe un litigio pendiente, no obstante, no se considera que se vaya a producir un perjuicio económico en relación con este procedimiento.

NOTA 16: INFORMACIÓN SOBRE MEDIO AMBIENTE

Aspectos medioambientales:

El Patronato de la Fundación consideran mínimos, y en todo caso adecuadamente cubiertos, los riesgos medioambientales que se pudieran derivar de su actividad, y estiman que no surgirán pasivos adicionales relacionados con dichos riesgos.

La Fundación no ha incurrido en gastos ni recibido subvenciones relacionadas con dichos riesgos, durante el ejercicio terminado en 31 de diciembre de 2023, ni consideran necesario establecer provisiones para cubrir posibles gastos o riesgos correspondientes a actuaciones medioambientales

Derechos de emisión de gases efecto invernadero:

Análisis de movimiento durante el ejercicio

No se ha producido ningún movimiento en la partida de derechos de emisión de gases de efecto invernadero.

Correcciones valorativas por deterioro

Durante el ejercicio, no se han producido correcciones de valor por deterioro en la partida de derechos de emisión de gases de efecto invernadero.

Gastos del ejercicio derivado de emisiones de gases de efecto invernadero

Durante el ejercicio, no se han producido gastos derivados de emisiones de gases de efecto invernadero.

Subvenciones recibidas por derechos de emisión de gases de efecto invernadero

Durante el presente ejercicio, no se han recibido subvenciones por derechos de emisión de gases de efecto invernadero.

NOTA 17.- RETRIBUCIONES A LARGO PLAZO AL PERSONAL

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 18.- TRANSACCIONES CON PAGOS BASADOS EN INSTRUMENTOS DE PATRIMONIO

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 19.- SUBVENCIONES, DONACIONES Y LEGADOS

Durante el ejercicio se han recibido los siguientes importes en concepto de Subvenciones y Donaciones a la explotación:

Subvenciones a la explotación	2023	2022
Ingresos Gobierno de Aragón	137.593,45	129.183,02
Ingresos Ayuntamiento	18.600,00	37.223,00
Ingresos Ibercaja	3.500,00	3.500,00
Otras subvenciones	39.573,16	36.807,44
Total	199.266,61	206.713,46

Donaciones a la explotación	2023	2022
Donaciones Varias	61.091,74	101.726,98
Donativo Caixabank	9.000,00	48.500,00
Total	70.091,74	150.226,98

Asimismo, se han recibido los siguientes importes en concepto de Subvenciones, donaciones y legados de capital en el ejercicio 2023:

ORGANISMO	DESTINO	IMPORTE
G.A Herencias (Donación)	Ampliación residencia nueva	20.000,00
Nologin Consulting SLU	Donación monitores Dell	120,00
	Total	20.120,00

Las subvenciones de capital recibidas en el ejercicio actual y en el ejercicio anterior tienen como destino la ampliación de la nueva residencia.

El detalle de las subvenciones, donaciones y legados recibidas en el ejercicio y de las recibidas en ejercicios anteriores es el siguiente:

N°	Subvención	Año de concesión	Entidad que concede	Importe concedido	Imputación a resultados de ej. Anteriores	Imputación a resultados del ejercicio	Saldo al cierre ejercicio 2023
1	Asig. Trib. I.R.P.F. 2006	2006	M-T.A.S.	77.000,00	22.424,14	1.540,00	53.035,86
2	I.A.S.S. Subv. Cap. VII	2006	I.A.S.S.	210.555,07	189.482,27	6.316,65	14.756,15
3	Junta Distribuidora de Herencias	2006	D.G.A.	68.492,99	41.945,61	1.369,86	25.177,52
4	Conv. Proy. Asist y Atenc. Dep.	2007	Ibercaja	100.000,00	29.121,35	2.000,00	68.878,65
5	Ayudas Atenc.Pers.Discap. y fa.	2007	Caja Madrid	95.000,00	27.666,00	1.900,00	65.434,00
6	I.A.S.S. Subv. Cap. VII	2007	I.A.S.S.	400.000,00	116.491,55	8.000,00	275.508,45
7	Asig. Trib. I.R.P.F. 2007	2007	M-T.A.S.	93.000,00	27.083,45	1.860,00	64.056,55
8	Asig. Trib. I.R.P.F. 2006	2007	M-T.A.S.	60.000,00	17.473,36	1.200,00	41.326,64
9	Subvención Ibercaja Obra 2008	2008	Ibercaja	100.000,00	26.000,00	2.000,00	72.000,00
10	Subvención Caja Madrid Obra 2008	2008	Caja Madrid	115.000,00	29.900,00	2.300,00	82.800,00
11	Subvención I.A.S.S. Obra 2008	2008	I.A.S.S.	100.000,00	26.000,00	2.000,00	72.000,00
12	Subvención M.T.A.S. Obra 2008	2008	M-T.A.S.	93.000,00	24.180,00	1.860,00	66.960,00
13	Subvención Ibercaja Reformas	2009	Ibercaja	120.000,00	32.400,00	2.400,00	85.200,00
14	Subv Caja Madrid Reformas	2009	Caja Madrid	60.000,00	16.200,00	1.200,00	42.600,00
15	Subv IASS Reformas	2009	I.A.S.S.	200.000,00	54.000,00	4.000,00	142.000,00
16	Subv Dip Prov Ampliación Residecia	2009	Dip Prov	5.000,00	1.300,00	100,00	3.600,00
17	Subv Fundación ONCE	2009	O.N.C.E.	40.000,00	10.400,00	800,00	28.800,00
18	Subvencion gob.aragon (carpin	2010	D.G.A.	36.662,80	9.532,28	733,26	26.397,26
19	Subvencion fundacion once (ob	2010	O.N.C.E.	22.000,00	3.528,40	440,00	18.031,60
20	Subvencion gob.aragon (sala c	2010	D.G.A.	11.250,00	2.738,43	225,00	8.286,57
21	Subvencion minist.sanidad (ob	2010	Mntro Sanidad	200.000,00	176.505,16	618,29	22.876,55
22	Subvencion fundacion once (obras)	2011	O.N.C.E.	25.000,00	5.916,48	500,00	18.583,52
23	Subvencion ibercaja (ampl.ocupacional)	2011	Ibercaja	25.000,00	4.011,69	500,00	20.488,31
24	Subvencion minie.sanidad (obras)	2011	Mntro Sanidad	150.000,00	24.057,54	3.000,00	122.942,46
25	Subvencion fundacion once (obras)	2011	O.N.C.E.	20.000,00	3.207,63	400,00	16.392,37
26	Subvencion fundacion once (obras)	2012	O.N.C.E.	40.000,00	6.415,33	800,00	32.784,67
27	Subv.ministerio sanidad (obras)	2012	Mntro Sanidad	150.000,00	24.057,54	3.000,00	122.942,46
28	Subvencion fundacion once (obras)	2013	O.N.C.E.	20.000,00	3.207,63	400,00	16.392,37
29	Subv.confeder.aspace (ampl. Obras)	2013	CONF. ASPACE	100.000,00	16.038,36	2.000,00	81.961,64
30	Subv.confeder.aspace (ampi.modulo b)	2014	CONF. ASPACE	200.000,00	32.076,72	4.000,00	163.923,28
31	Subv.fundacion once (ampliac.ocupa.)	2014	O.N.C.E.	30.000,00	4.822,96	600,00	24.577,04
32	Subvencion zancadas (recreo a	2015	ZANCADAS	36.672,06	11.074,98	1.433,76	24.163,32
33	Subvencion g.a.herencias (amp	2015	D.G.A.	40.000,00	4.927,02	800,00	34.272,98
34	Subvencion conf.aspace (ampl.	2015	CONF. ASPACE	100.000,00	12.317,80	2.000,00	85.682,20
35	Subvencion fundacion once (am	2015	O.N.C.E.	25.000,00	3.079,45	500,00	21.420,55
36	Subvencion conf.ascace (const	2016	CONF. ASPACE	250.000,00	30.794,60	5.000,00	214.205,40
37	Subvencion once (furgoneta)	2017	O.N.C.E.	23.000,00	15.879,20	3.680,00	3.440,80
38	Subvención. Fund. Once (ampliacion residencia)	2018	O.N.C.E.	20.000,00	0,00	604,40	19.395,60

N°	Subvención	Año de concesión	Entidad que concede	Importe concedido	Imputación a resultados de ej. Anteriores	Imputación a resultados del ejercicio	Saldo al cierre ejercicio 2023
39	Subvención g.a.herencias (nueva residencia)	2018 a 2023	DGA HERENCIA	320.182,49	0,00	9.675,91	310.506,58
40	Donacion bsh electrodomesticos	2018	BSH	2.373,66	1.612,46	356,05	405,15
41	Subvención parque recreativo	2019	D.G.A.	14.340,11	2.301,58	1.060,70	10.977,83
42	Subvención. Fund. Once (ampliacion residencia)	2020	O.N.C.E.	29.500,00	0,00	891,49	28.608,51
43	Donacion carrefour (lavadora)	2020	CARREFOUR	283,19	90,97	33,98	158,24
44	Donacion bsh electr. (lavadora)	2020	BSH	178,28	48,48	21,39	108,41
45	Donacion bsh electrod. (secadora)	2020	BSH	223,28	60,71	26,79	135,78
46	Subvención fun. La caixa (vehiculo adaptado)	2020	La Caixa	18.000,00	5.160,33	2.880,00	9.959,67
47	Subv. Fundacion o.n.c.e.(equip. Reside)	2021 a 2022	O.N.C.E.	35.100,00	0,00	1.060,72	34.039,28
48	Subv. G.a. transf. Digital (inst. Nueva residencia)	2021	D.G.A.	116.571,29	0,00	3.522,79	113.048,50
49	Donacion bsh electrod. (frigorifico)	2021	BSH	274,20	49,47	41,13	183,60
50	Donacion bsh electrod. (lavavajillas)	2021	BSH	227,34	41,01	34,10	152,23
51	Donacion bsh electrod. (batidora mano)	2021	BSH	34,59	4,16	3,46	26,97
52	Donación tres monitores dell	2023	Nologin Consulting	120,00	0,00	9,12	110,88
TOTAL				1.095.626,08	91.698,85	2.811.716,42	

Al cierre del ejercicio 2023, el movimiento de las cuentas de subvenciones, donaciones y legados se muestra a continuación:

	Saldo final del Ejercicio 2022
Subvención M.T.A.S. 2006	97.102,50
Subvención Cap. VII 2006	21.072,80
Subv. Junta Herencias 2006	26.547,38
Subvención Cap. VII 2007	283.508,45
Subvención Ibercaja 2007	70.878,65
Subvención Caja Madrid 2007	67.334,00
Subvención M.T.A.S. 2007	65.916,55
Subvención Ibercaja Obra 2008	74.000,00
Subvención Caja Madrid Obra 2008	85.100,00
Subvención I.A.S.S. Obra 2008	74.000,00
Subvención M.T.A.S. Obra 2008	68.820,00
Subvención Ibercaja Reformas 2009	87.600,00
Subv Caja Madrid Reformas 2009	43.800,00
Subv IASS Reformas 2009	146.000,00

Altas 2023	Traspasado a resultados del ejercicio 2023	Saldo final del Ejercicio 2023
	2.740,00	94.362,50
	6.316,65	14.756,15
	1.369,86	25.177,52
	8.000,00	275.508,45
	2.000,00	68.878,65
	1.900,00	65.434,00
	1.860,00	64.056,55
	2.000,00	72.000,00
	2.300,00	82.800,00
	2.000,00	72.000,00
	1.860,00	66.960,00
	2.400,00	85.200,00
	1.200,00	42.600,00
	4.000,00	142.000,00

	Saldo final del Ejercicio 2022
Subv Dip Prov Ampliación Residecia	3.700,00
Subv Fundación ONCE	29.600,00
Subvencion gob.aragon (carpin	27.130,52
Subvencion fundacion once (ob	18.471,60
Subvencion gob.aragon (sala c	8.511,57
Subvencion minist.sanidad (ob	23.494,84
Subvencion ibercaja (ampl.ocupacional)	19.083,52
Subvencion fundacion once (obras ampliación)	20.988,31
Subvencion minie.sanidad (obras)	125.942,46
Subvencion fundacion once (obras)	16.792,37
Subvencion fundacion once (obras)	33.584,67
Subv.ministerio sanidad (obras)	125.942,46
Subvencion fundacion once (obras ampliación)	16.792,37
Subv.confeder.aspace (obras ampliación)	83.961,64
Subv.confeder.aspace (ampi.modulo b)	167.923,28
Subv.fundacion once (ampliac.ocupa.)	25.177,04
Subvencion zancadas (recreo a	25.597,08
Subvencion diput.zaragoza (fu	35.072,98
Subvencion conf.aspace (ampl.	87.682,20
Subvencion fundacion once (am	21.920,55
Subvencion conf.ascace (const	219.205,40
Subvencion once (furgoneta)	7.120,80
Subv. Fund. Once (ampliacion residencia)	20.000,00
Subv. Gob. Aragon (parque recreativo)	12.038,53
Subv. Fund. Once (ampliacion residencia)	29.500,00
Subv. Fundacion o.n.c.e.(equip. Reside)	35.100,00
Subv. G.a. transf. Digital (insta. Nueva residencia)	116.571,29
TOTAL MOVIMIENTO SUBVENCIONES	2.568.585,82
Subv. G.a.herencias (nueva residencia)	300.182,49
Donacion bsh electrodomesticos	761,20
Donacion carrefour (lavadora)	192,22
Donacion bsh electr. (lavado)	129,80
Donacion bsh electrod. (secadora)	162,57
Donación fund. La caixa (vehiculo adaptado)	12.839,67
Donacion bsh electrod. (frigorifico)	224,73
Donacion bsh electrod. (lavavajillas)	186,33
Donacion bsh electrod. (batidora mano)	30,43
Donación tres monitores dell	

Altas 2023	Traspasado a resultados del ejercicio 2023	Saldo final del Ejercicio 2023
	100,00	3.600,00
	800,00	28.800,00
	733,26	26.397,26
	440,00	18.031,60
	225,00	8.286,57
	618,29	22.876,55
	500,00	18.583,52
	500,00	20.488,31
	3.000,00	122.942,46
	400,00	16.392,37
	800,00	32.784,67
	3.000,00	122.942,46
	400,00	16.392,37
	2.000,00	81.961,64
	4.000,00	163.923,28
	600,00	24.577,04
	1.433,76	24.163,32
	800,00	34.272,98
	2.000,00	85.682,20
	500,00	21.420,55
	5.000,00	214.205,40
	3.680,00	3.440,80
	604,40	19.395,60
	1.060,70	10.977,83
	891,49	28.608,51
	1.060,72	34.039,28
	3.522,79	113.048,50
0,00	78.616,92	2.489.968,90
20.000,00	9.675,91	310.506,58
	356,05	405,15
	33,98	158,24
	21,39	108,41
	26,79	135,78
	2.880,00	9.959,67
	41,13	183,60
	34,10	152,23
	3,46	26,97
120,00	9,12	110,88

	Saldo final del Ejercicio 2022
TOTAL MOVIMIENTO DONACIONES	314.709,45
TOTAL SUBVENCIONES, DONACIONES Y LEGADOS	2.883.295,27

Altas 2023	Traspasado a resultados del ejercicio 2023	Saldo final del Ejercicio 2023
20.120,00	13.081,93	321.747,52
20.120,00	91.698,85	2.811.716,42

NOTA 20.- FUSIONES ENTRE ENTIDADES NO LUCRATIVAS Y COMBINACIONES DE NEGOCIOS

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 21.- NEGOCIOS CONJUNTOS

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 22.- ACTIVOS NO CORRIENTES MANTENIDOS PARA LA VENTA Y OPERACIONES INTERRUMPIDAS

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 23.- ACTIVIDAD DE LA ENTIDAD. APLICACIÓN DE ELEMENTOS PATRIMONIALES A FINES PROPIOS. GASTOS DE ADMINISTRACIÓN

23.1 Actividad de la entidad

I. Actividades realizadas:

A) Identificación:

Denominación de la actividad	Atención a las personas con parálisis cerebral o patologías afines durante
Denominación de la actividad	todas las etapas de su vida
Tipo de actividad	Propia
	Educación especial
	Aulas ocupacionales
	Centro de día
Identificación de la actividad por sectores	Residencia
	Ocio y tiempo libre
	Formación profesional
	Ejercicio de tutorías
Lugar desarrollo de la actividad Carretera de Huesca, s/n 50020 Zaragoza	

El fin general de la Fundación, y tal como se detalla en la Nota 1 de la presente memoria, es la atención a las Personas con Parálisis Cerebral o patologías afines durante todas las etapas

de su vida. Las actuaciones de la Fundación estarán orientadas en las siguientes modalidades de actuación:

- Educación especial, aulas ocupacionales, centro de día residencia, ocio y tiempo Libre, formación profesional y ejercicio de tutorías.
- El asesoramiento, orientación, apoyo y estímulo de las familias que tengan bajo su tutela o cuidado a personas afectadas por parálisis cerebral o patologías afines.
- La formación y promoción de profesionales especializados en el tratamiento de personas con parálisis cerebral o patologías afines.
- La dignificación social de las personas con parálisis cerebral o patologías afines.

B) Recursos humanos empleados en la actividad:

Los recursos humanos empleados en la actividad se muestran en la Nota 26 de la presente memoria.

C) Beneficiarios o usuarios de la actividad:

Los usuarios de la actividad se detallan a continuación:

Total usuarios	Resid	encia	Centro	de día	TOTAL		
Total usualios	Previsto	Realizado Previs		Realizado	Previsto	Realizado	
Personas físicas	46	46	39	39	85	85	
Personas jurídicas					0	0	

Los usuarios del Centro de día se diferencian en Educación especial (en edad escolar) y en adultos, tal como muestra el cuadro adjunto:

Centro de día	Educación	n especial	Adu	ltos	TOTAL		
Centro de dia	Previsto	Previsto Realizado		Previsto Realizado		Realizado	
Personas físicas	24	22	15	17	39	39	
Personas jurídicas					0	0	

Por otra parte, del total de los usuarios, el número de usuarios de Aulas ocupacionales y Ocio y tiempo libre es el siguiente:

Aulas ocupacionales	Número					
Autas ocupacionales	Previsto	Realizado				
Personas físicas	61	61				
Personas jurídicas						

Ocio y tiempo libre	Número					
Octo y tiempo nore	Previsto	Realizado				
Personas físicas	61	61				
Personas jurídicas						

II. Recursos económicos totales empleados por la entidad:

Los recursos económicos totales empleados por la actividad se detallan en la Nota 29 Información sobre la liquidación del presupuesto y en la Nota 5 Inmovilizado material.

III. Recursos económicos totales obtenidos por la entidad:

A) Ingresos obtenidos por la entidad:

Los ingresos obtenidos por la entidad se detallan en la Nota 29 Información sobre la liquidación del presupuesto.

B) Otros recursos económicos obtenidos por la entidad:

OTROS RECURSOS	Previsto	Realizado
Deudas contraídas	3.140.772,78	1.864.532,13
TOTAL	3.140.772,78	1.864.532,13

IV. Convenios de colaboración con otras entidades:

El detalle de convenios de colaboración con otras entidades se muestra a continuación:

DESCRIPCION	Ingreso	Gastos
Fundación ONCE	44.707,39	
Fundación LA	9.000,00	
CAIXA	9.000,00	

Ambos convenios están suscritos para financiar el desarrollo de las actividades y fines propios de la entidad.

V. Desviaciones entre plan de actuación y datos realizados:

Las desviaciones entre las cantidades previstas en el plan de actuación y las efectivamente realizadas se detallan en la Nota 29 Información sobre la liquidación del presupuesto.

23.2 Aplicación de elementos patrimoniales a fines propios:

Tal y como se recogen en los Estatutos de la Fundación, los fines de la entidad son la atención, educación, enseñanza y rehabilitación del paralítico cerebral, encaminados a lograr en la medida de lo posible su integración en la Fundación, tanto en el campo educativo, como en el laboral y cultural, así como cualquier otro que, de modo directo o indirecto contribuya o redunde en beneficio de las personas con Parálisis Cerebral y de sus familias. Para la consecución de estos fines la Fundación mantiene un Centro de Tratamiento Integral sito en la Ctra. de Huesca (Vía de acceso a la Urbanización El Zorongo) de Zaragoza.

Todos los ingresos netos y rentas obtenidas por la Fundación se destinan exclusivamente al cumplimiento de los fines fundacionales. Todos los gastos soportados se entienden realizados para el cumplimiento de los fines estatutarios, es decir se realizan para el mantenimiento del Centro de ASPACE ZARAGOZA y de los tratamientos que imparte, y no pueden dedicarse a ningún otro fin.

Por el tipo de Fundación no se tiene ningún tipo de gasto de administración del patrimonio.

a) Los bienes y derechos que forman parte de la dotación fundacional y las restricciones a las que se encuentran sometidos, en su caso, se detallan a continuación:

CONCEPTO	IMPORTE
Construcciones	2.716.836,90
Efectivo	30.000,00
Total	3.471.916,98
Diferencia entre activos y pasivos por cesión	-1.469.424,31
Total	1.277.412,59

El importe de 1.277.412,59 euros está compuesto por la dotación fundacional (1.224.823,10 euros) y el remanente en el momento de la cesión (52.589,49 euros.)

Los bienes y derechos vinculados de forma permanente a los fines fundacionales mediante declaración expresa y las restricciones a las que se encuentran sometidos, se detallan en el inventario en la nota 32 de la presente memoria. Todos los bienes están vinculados de forma permanente a los fines fundacionales.

- b) El destino de rentas e ingresos a que se refiere la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, de Fundaciones, indicando el cumplimiento del destino de rentas e ingresos y los límites a que venga obligada, de acuerdo con los criterios establecidos en su normativa específica y según el modelo que se adjunta:
- b.1) Grado de cumplimiento del destino de rentas e ingresos:

Ejercicio	Resultado	,	Ajustes	Base de	Renta a des		Recursos destinados a	% Efectivo recursos		•		recursos de ito de sus f		
	contable	negativos	positivos	cálculo	Importe	0/0	fines (Gastos + inversiones)	destinados a fines	2019	2020	2021	2022	2023	Importe pendiente
2019	43.873		2.711.764	2.755.637	1.928.946	70%	2.990.538	108,52%	2.990.538					0
2020	192.542		2.652.317	2.844.859	1.991.401	70%	2.799.048	98,39%		2.799.048				0
2021	299.698		2.695.810	2.995.508	2.096.856	70%	2.915.387	97,33%			2.915.387			0
2022	61.380		3.003.835	3.065.215	2.145.650	70%	3.264.062	106,49%				3.264.062		0
2023	90.420		3.126.918	3.217.339	2.252.137	70%	3.267.026	101,54%					3.267.026	0
TOTAL	687.914	0	14.190.644	14.878.557	10.414.990		15.236.062		2.990.538	2.799.048	2.915.387	3.264.062	3.267.026	0

Se incluye a continuación una explicación detallada de aquellas partidas significativas contenidas en el cuadro que estén afectadas al cumplimiento de fines específicos. Dicha explicación se centrará especialmente en las columnas de ajustes en las que se incorporan los siguientes conceptos:

- a) Ajustes negativos. No se incluirán como ingresos:
 - a.1) Ingresos reflejados en la cuenta de resultados procedentes de la enajenación o gravamen de bienes y derechos aportados por los fundadores o por terceros, en concepto de dotación fundacional.
 - a.2) Ingresos reflejados en la cuenta de resultados procedentes de la transmisión onerosa de bienes inmuebles en los que la entidad desarrolle su actividad propia, siempre que el importe obtenido en la transmisión se reinvierta en bienes inmuebles destinados al mismo fin.

En este ejercicio no hay ajustes negativos

- b) Ajustes positivos. No se deducirán como gastos
 - b.1) Gastos imputados en la cuenta de resultados que están directamente relacionados con la actividad propia de la entidad, incluidas las dotaciones a la amortización y las pérdidas por deterioro del inmovilizado afecto a la actividad propia.
 - b.2) Importe proporcional de los gastos comunes a todas las actividades desarrolladas por la entidad que, de acuerdo con los criterios objetivos deducidos de la efectiva aplicación de recursos a cada actividad, correspondan a la actividad propia de la entidad. Los gastos comunes incluyen los gastos de administración, así como aquellos gastos por los que tienen derecho a ser resarcidos los patronos.

Gastos de las actividades desarrolladas para el cumplimiento de fines.

A) Gastos de las actividades desarrolladas para el cumplimiento de fines								
Conceptos de gastos	2023	2022						
Total gastos actividad propia	2.846.917,20	2.838.155,96						
Deterioro de cuotas usuarios y otros deudores	-1.739,97	1.069,44						
Dotación a la amortización	281.740,89	164.609,40						
SUBTOTAL	3.126.918,12	3.003.834,80						

c) Adicionalmente se incluirá como ajuste positivo o negativo, en función de su signo, el resultado contabilizado directamente como consecuencia de cambios en los criterios contables o la subsanación de errores.

En este ejercicio no hay ajustes como consecuencia de cambios en criterios contables o subsanación de errores.

El importe de recursos destinados a fines (Gastos más inversiones) se detalla en el cuadro adjunto:

RECURSOS	2023	2022	
1. Gastos de las actividades desarrolladas en cumplimiento de	2.846.917,20	2.838.155,96	
fines (sin amortización ni correcciones por deterioro)	2.040.517,20	2.030.100,70	
2. Inversiones realizadas en actividades desarrolladas en	420.108,81	425.906,07	
cumplimiento de fines	420.100,01	425.906,07	
TOTAL RECURSOS DESTINADOS EN EL EJERCICIO	3.267.026,01	3.264.062,03	

b.2) Recursos aplicados en el ejercicio

El seguimiento de las inversiones destinadas al cumplimiento de los fines fundacionales se expone a continuación:

	Adqu	isición	Forma de financiación			Inversiones computadas como cumplimiento de fines			
Detalle de la inversión	Fecha	Valor de adquisición	Recursos propios	Subvención, donación o legado	Préstamo	Importe hasta el ejercicio 2022	Importe en el ejercicio 2023	Importe pendiente	
Construcciones (dotación fundacional indisponible) *	01/01/2011	3.256.330,48	1.049.369,62	2.206.960,86	0,00	1.933.741,60	42.863,05	1.279.725,83	
Instalaciones técnicas y otro inmov material *	01/01/2011	1.314.947,03	738.752,29	576.194,74	0,00	1.314.947,03	0,00	0,00	
Construcciones	31/12/2011	75.919,79	0,00	75.919,79	0,00	12.835,05	1.518,40	61.566,34	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2011	32.773,08	32.773,08	0,00	0,00	32.773,08	0,00	0,00	
Total 2011		4.679.970,38	1.820.894,99	2.859.075,39	0,00	3.294.296,76	44.381,45	1.341.292,17	
Construcciones	31/12/2012	325.216,61	0,00	325.216,61	0,00	53.409,59	6.504,33	265.302,69	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2012	37.324,60	29.361,38	7.963,22	0,00	37.324,60	0,00	0,00	
Total 2012		362.541,21	29.361,38	333.179,83	0,00	90.734,19	6.504,33	265.302,69	
Construcciones	31/12/2013	184.006,45	55.142,85	128.863,60	0,00	75.810,42	2.577,27	105.618,76	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2013	77.628,55	40.803,71	36.824,84	0,00	77.628,55	0,00	0,00	
Total 2013		261.635,00	95.946,56	165.688,44	0,00	153.438,97	2.577,27	105.618,76	
Construcciones	31/12/2014	398.963,11	168.963,11	230.000,00	0,00	205.862,79	4.600,00	188.500,32	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2014	58.549,29	58.549,29	0,00	0,00	58.549,29	0,00	0,00	
Total 2014		457.512,40	227.512,40	230.000,00	0,00	264.412,08	4.600,00	188.500,32	
Construcciones	31/12/2015	81.573,62	0,00	81.573,62	0,00	10.384,10	1.631,47	69.558,05	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2015	93.981,01	52.308,95	41.672,06	0,00	89.521,74	933,76	3.525,51	
Total 2015		175.554,63	52.308,95	123.245,68	0,00	99.905,84	2.565,24	73.083,56	
Construcciones	31/12/2016	365.299,23	6.349,31	358.527,22	422,70	51.091,08	7.172,35	307.035,80	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2016	82.851,07	82.851,07	0,00	0,00	82.851,07	0,00	0,00	
Total 2016		448.150,30	89.200,38	358.527,22	422,70	133.942,15	7.172,35	307.035,80	
Construcciones	31/12/2017	73.458,77	14.105,51	11.432,35	47.920,91	30.519,73	5.185,03	37.754,02	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2017	20.854,15	20.854,15	0,00	0,00	20.854,15	0,00	0,00	
Total 2017		94.312,92	34.959,66	11.432,35	47.920,91	51.373,88	5.185,03	37.754,02	
Aplicaciones informáticas	31/12/2018	1.934,79	1.934,79	0,00	0,00	1.934,79	0,00	0,00	
Construcciones	31/12/2018	1.633.443,60	191.057,65	277.825,75	1.164.560,20	589.951,22	126.005,01	917.487,36	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2018	76.573,17	51.199,51	25.373,66	0,00	68.691,17	4.036,05	3.845,96	
Total 2018		1.711.951,56	244.191,95	303.199,41	1.164.560,20	660.577,18	130.041,06	921.333,32	
Construcciones	31/12/2019	1.148.010,58	139.136,91	197.734,60	811.139,08	417.157,41	87.849,44	643.003,73	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2019	13.608,10	3.491,49	10.116,61	0,00	5.609,76	976,22	7.022,11	
Total 2019		1.161.618,68	142.628,40	207.851,21	811.139,08	422.767,18	88.825,66	650.025,84	
Construcciones	31/12/2020	16.035,91	4.524,77	2.217,22	9.293,92	7.708,19	1.005,60	7.322,12	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2020	45.121,39	26.436,64	18.684,75	0,00	31.797,11	2.962,17	10.362,11	
Total 2020		61.157,30	30.961,41	20.901,97	9.293,92	39.505,30	3.967,77	17.684,23	
Construcciones	31/12/2021	121.746,13	68.967,44	10.165,99	42.612,70	83.563,45	4.610,68	33.572,00	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2021	94.155,23	93.619,10	536,13	0,00	93.713,74	78,69	362,80	
Total 2021		215.901,36	162.586,54	10.702,12	42.612,70	177.277,19	4.689,37	33.934,80	
Aplicaciones informáticas	31/12/2022	1.294,70	1.294,70	0,00	0,00	1.294,70	0,00	0,00	
Construcciones	31/12/2022	133.742,57	92.280,99	7.986,14	33.475,44	103.747,24	3.622,03	26.373,30	
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2022	181.905,72	165.305,72	16.600,00	0,00	165.305,72	501,65	16.098,35	
Total 2022		316.942,99	258.881,41	24.586,14	33.475,44	270.347,66	4.123,68	42.471,64	
Construcciones	31/12/2023	8.903,64	1.041,43	1.514,38	6.347,83	2.174,31	1.728,26	5.001,07	

	Adquisición		Forma de financiación			Inversiones computadas como cumplimiento de fines		
Detalle de la inversión	Fecha	Valor de adquisición	Recursos propios	Subvención, donación o legado	Préstamo	Importe hasta el ejercicio 2022	Importe en el ejercicio 2023	Importe pendiente
Instalaciones técnicas y otro inmov material	31/12/2023	113.858,21	113.738,21	120,00	0,00	0,00	113.747,33	110,88
Total 2023		122.761,85	114.779,64	1.634,38	6.347,83	2.174,31	115.475,59	5.111,95
TOTALES		10.070.010,58	3.304.213,66	4.650.024,14	2.115.772,78	5.660.752,67	420.108,81	3.989.149,10

^{*} Elementos cedidos por la Asociación Aspace según escritura de cesión de activos y pasivos mencionada en la nota 1 de la presente memoria.

23.3 Gastos de administración

La Fundación Aspace no tiene gastos directamente ocasionados por la administración de los bienes y derechos que integren el patrimonio de la Fundación, ni gastos de los que los patronos tienen derecho a ser resarcidos tal como se detalla en la Nota 25 operaciones con partes vinculadas.

NOTA 24.- HECHOS POSTERIORES AL CIERRE

A juicio del Patronato de la Fundación Aspace no se ha producido ningún hecho, que aún no afectando a las Cuentas Anuales, su conocimiento pudiera ser útil para el usuario de los Estados Financieros.

A juicio del Patronato de la Fundación, con posterioridad al cierre del ejercicio no se ha producido ningún hecho relevante que afecte al principio de empresa en funcionamiento.

NOTA 25.- OPERACIONES CON PARTES VINCULADAS

Análisis de movimientos

No hay movimientos durante el ejercicio.

Sueldos, Dietas y otras remuneraciones del personal de alta dirección y de los miembros del Patronato.

El importe de los sueldos, dietas y remuneraciones de cualquier clase devengados en el curso del ejercicio por los miembros del Patronato ha sido de cero euros.

A los miembros del Patronato no se les ha concedido ni anticipos ni créditos.

No se ha contraído en materia de pensiones y seguros de vida, respecto de los miembros antiguos y actuales del órgano de administración, obligación alguna.

NOTA 26.- OTRA INFORMACION

Número medio de trabajadores y Honorarios del auditor

a) Número medio de personas empleadas en el curso del ejercicio, por categorías:

	2023		2	022
	Sin	Discap >	Sin	Discap >
	Discap	33%	Discap	33%
- Altos directivos	1		1	
- Resto de personal directivo				
- Técnicos y profesionales de apoyo				
- Empleados de tipo administrativo	3		3	
- Comerciales, vendedores y similares				
- Resto de personal cualificado	85	1	85	1
- Trabajadores no cualificados		1		1
Total empleo medio	89	2	89	2

b) Distribución del personal de la Fundación al término del ejercicio, por categorías y sexos

	Total		Hombres		Mujeres	
	2023	2022	2023	2022	2023	2022
- Miembros del Patronato	10	9	5	5	5	5
- Altos directivos	1	1			1	1
- Resto de personal de dirección de la empresa						
- Técnicos y profesionales de apoyo						
- Empleados de tipo administrativo	3	3	1	1	2	2
- Comerciales, vendedores y similares						
- Resto de personal cualificado	85	83	11	14	74	71
- Trabajadores no cualificados	0	0				
Total personas al término del ejercicio	99	96	17	20	82	79

c) Honorarios del auditor

	2023	2022
- Honorarios cargados por auditoría de cuentas	5.058,71	4.817,82
- Honorarios cargados por otros servicios de verificación		
- Honorarios cargados por servicios de asesoramiento fiscal		
- Otros honorarios por servicios prestados		
Total	5.058,71	4.817,82

NOTA 27.- INFORMACIÓN SOBRE LOS APLAZAMIENTOS DE PAGO EFECTUADOS A PROVEEDORES. Disposición adicional tercera. Deber de información de la ley 15/2011, de 5 de julio.

Información sobre los aplazamientos de pago efectuados a proveedores. Disposición adicional tercera. Deber de información de la ley 15/2010, de 5 de julio.

La información en relación con los aplazamientos de pago a proveedores en operaciones comerciales es la siguiente:

	2023	2022
	Días	Días
Periodo medio de pago a proveedores.	35,73	43,39
Ratio de operaciones pagadas.	33,16	40,82
Ratio de operaciones pendientes de pago.	32,11	39,77
	Importe	Importe
Total pagos realizados.	572.611,40	613.372,64
Total pagos pendientes.	56.082,22	56.024,78

NOTA 28.- INFORMACION SEGMENTADA

Epígrafe no aplicable en las presentes cuentas anuales.

NOTA 29.- INFORMACION SOBRE LA LIQUIDACION DEL PRESUPUESTO

Los ingresos han experimentado una desviación positiva de 75.145,86 euros, que representa un 2,3493% sobre la cifra inicialmente presupuestada y un incremento sobre el año anterior de 158.009,63 euros lo que representa un 5,0713% más que el año anterior. Las principales desviaciones son las que se describen a continuación:

- a) Aumento de 121.636,12 euros de los ingresos previstos en el Concierto del IASS por las altas y teniendo en cuenta los incrementos del IPC en los precios usuario/plaza de Residencia y Centro de Día.
- b) Disminución en 30.020,23 euros en la partida de los ingresos del Convenio de la ONCE por la baja de varios usuarios.
- c) En la línea de ingresos por lotería y donativos se refleja el importe de 70.091,74 euros y una disminución sobre lo presupuestado en la partida de donativos en 101.636,02 euros.
- d) Este año han aumentado los ingresos en la partida de subvenciones a la explotación, si bien han disminuido las subvenciones del Ayuntamiento de Zaragoza, y del Departamento de Sanidad del Gobierno de Aragón.

Los gastos han disminuido con respecto a lo presupuestado en 35.502,98 euros que en conjunto representa una disminución del 1,1278 % sobre el gasto presupuestado previamente. Las desviaciones más significativas se han producido en:

- a) En la partida de gastos de personal directo, hemos tenido una disminución de 45.112,92 euros sobre lo presupuestado por el mayor gasto producido por costes de nóminas y gastos sociales.
- b) En este ejercicio hemos disminuido los gastos presupuestados, entre otras, en las siguientes partidas: 34.411,73 euros en gastos varios, en 11.705,49 euros en agua, gas y electricidad, en 5.114,29 euros en reparaciones y conservación, en 3.158,60 euros en

compras de otros aprovisionamientos, en 3.219,32 euros en gastos de teléfono, en 2.105,01 euros en gastos de farmacia, etc.

El desglose es el siguiente:

DETALLE	PRESUPUESTO 2023	EJECUTADO 2023	DESVIACIÓN
INGRESOS			
CONCIERTO I.A.S.S.	2.132.356,35	2.253.992,47	-121.636,12
CONVENIO DGA - D.E.C.	126.695,93	160.649,71	-33.953,78
CONVENIO ONCE Y FUNDACION ONCE	79.787,19	49.766,96	30.020,23
INGRESOS BECAS	11.202,37	4.932,50	6.269,87
CUOTAS SOCIOS	7.815,67	7.418,03	397,64
APORTACION USUARIOS	362.013,02	376.362,96	-14.349,94
INGRESOS LOTERIA Y DONATIVOS	171.727,76	70.091,74	101.636,02
INGRESOS COLONIAS	4.384,20	3.000,00	1.384,20
SUBV. AYUNTAMIENTO	38.339,69	18.600,00	19.739,69
SERV. PROV. IASS, DPZ			0,00
INGRESOS CENTROS	5.353,12	7.126,69	-1.773,57
FARMACIA Y LIBERACION FAMILIAR	20.281,85	24.154,23	-3.872,38
OTROS INGRESOS	515,00	4.041,71	-3.526,71
INGRESOS EXTRAORDINARIOS	1.303,63	26.145,05	-24.841,42
OTRAS SUBVENCIONES A EXPLOTACION	158.374,30	175.734,11	-17.359,81
OTROS INGRESOS FINANCIEROS			0,00
SUB. DE CAPITAL TRANSF. AL RDO. EJERC.	78.419,07	91.698,85	-13.279,78
TOTAL INGRESOS	3.198.569,15	3.273.715,01	-75.145,86
GASTOS			
GASTOS DE PERSONAL DIRECTO	2.319.361,28	2.274.248,36	45.112,92
COMPRAS MANUTENCION	157.500,49	160.103,93	-2.603,44
COMPRAS DE OTROS APROVISIONAMIENTOS	61.098,15	57.939,55	3.158,60
SERVICIOS BANCARIOS	2.709,74	7.807,62	-5.097,88
INTERESES DE DEUDAS Y GASTOS FINANC.	50.445,20	54.007,54	-3.562,34
COMPRAS CENTROS	20.000,00	19.160,24	839,76
REPARACIONES Y CONSERVACION	68.737,83	63.623,54	5.114,29
MANTENIMIENTO VEHICULOS	9.054,38	11.639,78	-2.585,40
SERV. PROFESIONALES INDEPENDIENTES	28.735,70	39.515,95	-10.780,25
TRANSPORTES	1.066,73	1.997,64	-930,91
GASOIL	10.253,70	10.457,77	-204,07
PRIMAS DE SEGUROS	15.555,08	17.785,39	-2.230,31
AGUA, GAS, ELECTRICIDAD	122.349,38	110.643,89	11.705,49
VARIOS, ALQUILERES, PUBLICIDADETC	71.082,07	36.670,34	34.411,73
TELEFONO	11.124,79	7.905,47	3.219,32
FARMACIA	22.226,56	20.121,55	2.105,01
COLONIAS, ACTIVIDADES, ETC.	1.723,44	4.469,41	-2.745,97
TASAS Y TRIBUTOS	3.860,38	2.826,70	1.033,68
DETERIOROS CRÉDITOS INCOBRABLES	1.359,02		1.359,02
GASTOS EXTRAORDINARIOS		629,02	-629,02

DETALLE	PRESUPUESTO 2023	EJECUTADO 2023	DESVIACIÓN
AMORTIZACIONES	169.547,68	281.740,89	-112.193,21
TOTAL GASTOS	3.147.791,60	3.183.294,58	-35.502,98
RESULTADO	50.777,55	90.420,43	-39.642,88

En definitiva, la diferencia entre ingresos y gastos presupuestados y los realmente ejecutados en el desarrollo del ejercicio, se ha situado en un beneficio de 90.420,43euros, que constituye una desviación positiva sobre los beneficios inicialmente previstos.

NOTA 30.- ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO:

El Estado de Flujos de Efectivo a 31 de diciembre de 2023 es el siguiente:

A) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE EXPLOTACIÓN	NOTAS	2023	2022
1. Excedente del ejercicio antes de impuestos.		90.420,43	61.379,94
2. Ajustes del resultado.		242.309,54	138.519,74
a) Amortización del inmovilizado (+).	5, 6 y 7	281.740,89	164.609,40
b) Correcciones valorativas por deterioro (+/-).		-1.739,97	1.069,44
d) Imputación de subvenciones, donaciones y legados (-)	18	-91.698,85	-76.135,02
h) Gastos financieros (+).	9	54.007,47	48.975,92
3. Cambios en el capital corriente.		-38.434,38	-44.310,59
b) Deudores y otras cuentas a cobrar (+/-).	9	-11.164,14	-57.466,42
d) Acreedores y otras cuentas a pagar (+/-).	9	-27.270,24	13.155,83
4. Otros flujos de efectivo de las actividades de explotación.		-54.007,47	-48.975,92
a) Pagos de intereses (-).	9	-54.007,47	-48.975,92
5. Flujos de efectivo de las actividades de explotación (+/-1+/-2+/-3+/-4)		240.288,12	106.613,17
B) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE INVERSIÓN			
6. Pagos por inversiones (-).		-122.761,85	-316.942,99
b) Inmovilizado intangible.		0,00	-1.294,70
c) Inmovilizado material.	5	-122.761,85	-315.648,29
8. Flujos de efectivo de las actividades de inversión (7-6)		-122.761,85	-316.942,99
C) FLUJOS DE EFECTIVO DE LAS ACTIVIDADES DE FINANCIACIÓN			
9. Cobros y pagos por operaciones de patrimonio.		20.120,00	56.857,45
c) Subvenciones, donaciones y legados recibidos (+).	18	20.120,00	56.857,45
10. Cobros y pagos por instrumentos de pasivo financiero.		72.812,87	24.053,29
a) Emisión		286.443,19	667.995,60
2. Deudas con entidades de crédito (+).	9	286.404,49	667.995,60
4. Otras deudas (+).	9	38,70	0,00
b) Devolución y amortización de		-213.630,32	-643.942,31
2. Deudas con entidades de crédito (-).	9	-213.630,32	-624.276,81

4. Otras deudas (-). 0,00 -19.665,50

11. Flujos de efectivo de las actividades de financiación (+/-9+/-10)

92.932,87 80.910,74

,	,	•
D) Efecto de las variaciones de los tipos de cambio		
E) AUMENTO/DISMINUCIÓN NETA DEL EFECTIVO O EQUIVALENTES (+/-5+/-8+/-11+/- D)	210.459,14	-129.419,08
Efectivo o equivalentes al comienzo del ejercicio.	118.731,80	248.150,88
Efectivo o equivalentes al final del ejercicio.	329.190,94	118.731,80

NOTA 31.- INVENTARIO:

El inventario a que se refiere el artículo 25.2 de la Ley 50/2002, de 26 de diciembre, comprende los elementos patrimoniales integrantes del balance de la entidad, distinguiendo los distintos bienes, derechos, obligaciones y otras partidas que lo componen.

El inventario de la Fundación ASPACE a fecha 31 de diciembre de 2023 es el siguiente:

	BIENES Y DEREC	HOS			
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias
INMOVILIZADO INTANGIBLE		3,229	2.610	619	
Aplicaciones informáticas		3.229	2.610	619	
Contaplus Elite flex	19-10-18	1.935	1.935	0	AF
5 Licencias sistema operativo Win Pro	02-06-22	1.295	675	619	AF
INMOVILIZADO MATERIAL		10.156.194	3.900.024	6.512.801	
Construcciones		7.760.298	1.694.276	5.976.609	
Saldo al reajuste de 1.996		624.836	556.980	67.856	DFI
4 Tomas Sistema Contraincendios	31-05-96	623	450	173	DFI
IPF Tecnica	30-08-02	2.619	1.487	1.133	DFI
Instalacion Fosa Septica	14-11-06	39.119	20.098	19.022	DFI
Actuiación Red Saneamiento	14-11-06	9.587	4.925	4.662	DFI
Ampliación Aseos Ocupacional	14-11-06	27.798	14.281	13.517	DFI
Ampliación Centro de Día	05-06-08	1.175.962	366.977	808.985	DFI
Reforma Residencia	31-12-09	553.788	160.105	393.683	DFI
Ventanas y Mosquiteras	30-09-09	5.206	5.206	0	DFI
Sala Cromática y Gimnasio	29-10-10	40.360	10.633	29.727	DFI
Ampliación Residencia (2008/2009)	01-01-10	776.432	217.401	559.031	DFI
Almacen	10-01-11	46.436	12.046	34.390	AF
Ampliación Ocupacional	23-12-14	923.466	166.578	756.888	AF
Reformas Centro de día (2016)	24-11-16	144.553	20.530	124.022	AF
Ampliación Residencia (2014/2016)	27-10-16	322.174	46.230	275.945	AF
Reforma parking	03-10-19	10.285	873	9.412	AF
Ajardinamiento Nueva residencia	06-10-23	8.904	64	8.840	AF
Ampliacion Nueva Residencia (2016-2023)	01-01-23	2.958.736	89.413	2.869.323	AF
Instalaciones técnicas		815.494	728.894	86.599	
Dos termos sauter AV-450	25-05-90	2.518	2.518	0	DF
Equipamiento cocina y lavanderia	20-12-89	65.592	65.592	0	DF
Una mesa caliente		4.574	4.574	0	DF
5 carros servicio loza	28-03-90	1.312	1.312	0	DF
32 conjuntos cama residencia	30-04-90	23.024	23.024	0	DF
Lenceria Residencia	01-10-90	4.926	4.926	0	DF
Equipo utensilios de cocina	11-05-90	5.357	5.357	0	DF

BIEN	IES Y DEREC	HOS			
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias
Dos carros ropa sucia	19-03-90	560	560	0	DF
Dos lavacuñas	31-05-90	826	826	0	DF
Cortinas residencia	23-05-90	3.855	3.855	0	DF
56 cuadros surtidos	18-06-90	1.774	1.774	0	DF
Mostrador residencia	15-06-90	529	529	0	DF
Tapizado de mobiliario	15-06-90	4.081	4.081	0	DF
4 pies de salón con pantalla	28-05-90	592	592	0	DF
Dos armarios 480X240		2.929	2.929	0	DF
Un armario despensa		992	992	0	DF
22 armarios empotrados		5.553	5.553	0	DF
Conjunto de estanterias despensa		563	563	0	DF
Conjunto estanterias almacen		1.280	1.280	0	DF
Dos Modulos sin aislar Taller		7.813	7.813	0	DF
Dos camillas ducha		3.207	3.207	0	DF
6 sillas de baño		2.416	2.416	0	DF
Dos Andadores		188	188	0	DF
9 sillas de ruedas		5.996	5.996	0	DF
1 instalacion pararrayos		1.323	1.323	0	DF
1 cortacesped autopropulsado		1.072	1.072	0	DF
1 estructura para toldo en jardin		669	669	0	DF
Un Armario de cocina de pino	27-05-96	132	132	0	DF
Una estanteria Mod K-200	04-11-97	300	300	0	DF
2 cubos basura goliat con ruedas	28-02-98	127	127	0	DF
4 insecticida electrico cuadrado	28-02-98	297	297	0	DF
2 portarollos metalicos	28-02-98	39	39	0	DF
Tres carros de tres estanterias CE.93	28-02-98	836	836	0	DF
Dos cubos pedal pequeño 22X22X27	28-02-98	17	17	0	DF
Dos pongotodo pedal 55 litros	28-02-98	57	57	0	DF
Seis jarras agua 1,8 litros	28-02-98	49	49	0	DF
Dos portallaves y dos estanterias	28-03-98	133	133	0	DF
Un módulo C-6XD sin aislar ORLY	31-07-98	2.440	2.440	0	DF
Instalacion de antena terrestre	03-07-98	927	927	0	DF
Un ajuar ropa de piso Nicolas Guillen	10-11-98	232	232	0	DF
1 decoración cristales piso Nicolas Guill.	20-12-98	222	22	0	DF
2 neveras iceber colonias	28-07-98	32	32	0	
Una estanteria PRYCA	23-01-98	175	175	0	DF
Una estanteria PRYCA	03-02-98	102	102	0	DF
Una lavadora Fagor LC-10 E	18-01-99	3.356	3.356	0	DF
Una Central de plancha DIQUATTRO	08-02-00	126	126	0	DF
Bombas Sistema C/incendios	20-09-00	3.469	3.469	0	DF
10 Anclajes de silla de ruedas	03-10-00	1.638	1.638	0	DF
Una silla de aluminio para ducha	31-10-00	282	282	0	DF
Un carro limpieza de 3 bandejas	31-10-00	174	174	0	DF
Un Aspirador base	28-02-01	356	356	0	DF
Un Pastisem	26-03-01	224	224	0	DF
Un Andador	03-03-01	171	171	0	DF
Dos arneses Universal	21-03-01	175	171	0	DF
Un acumulador electrico	08-06-01	907	907	0	DF
Una grua electrica	23-11-01	1.378	1.378	0	DF DF
Un Horno Mod.Mercurio	17-12-01	2.237	2.237	0	DF
	20-12-01	3.888	3.888	0	DF
Centralita y telefonos Una batidora	20-12-01	51	3.888 51	0	DF
	30-10-02	448	448	0	
Ropa Residencia					DF
Siemens	07-03-02	6.010	6.010	0	DF
Siemens	08-03-02	3.197	3.197	0	DF
Siemens	09-03-02	3.005	3.005	0	DF

BIENES Y DERECHOS							
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias		
Siemens	10-03-02	3.005	3.005	0	DF		
C.Ortopedico	13-05-02	1.298	1.298	0	DF		
Alda	31-05-02	556	556	0	DF		
Ipf Tec.	25-06-02	181	181	0	DF		
Cb Kapper	29-07-02	1.658	1.658	0	DF		
Dielman	05-08-02	860	860	0	DF		
Tecnicas Aplicadas	09-09-02	1.393	1.393	0	DF		
Setic	10-10-02	175	175	0	DF		
Equipamiento de Cocina	10-11-06	49.766	49.766	0	DF		
Grupo Electrogeno	13-11-06	41.963	41.963	0	DF		
Cuadro General Electrico	13-11-06	9.114	9.114	0	DF		
Aljibe y grupo de presion	15-11-06	18.119	12.410	5.709	DF		
Instalacion contra incendios	31-01-03	11.876	11.876	0	DF		
Cámaras Frigoríficas	10-01-08	19.929	19.929	0	DF		
Equipamiento Lavandería	14-04-08	10.011	10.011	0	DF		
Horno Fagor Modelo HEI-10/11	18-07-08	2.194	2.194	0	DF		
Descalcificador Ozono	19-01-09	3.248	3.248	0	DF		
Sistema Climatización VRV	22-03-10	237.593	237.593	0	DF		
Secadora Fagor SR/E 13	22-03-10	3.608	3.608	0	DF		
Intalación Luminarias	22-03-10	16.392	16.392	0	DF		
Lavadora Fagor, Mod. LA-18 M.E.	10-09-10	7.481	7.481	0	DF		
Aula estimulación multisensorial	24-06-10	8.383	8.383	0	DF		
	14-09-10	3.765	3.765	0	DF		
Electroimanes puertas contraincendios	12-11-10	5.297	5.297	0	DF		
Material para Electroterapia	25-08-11	1.667	1.667	0	AF		
Bomba pozo para riego Camara y alarma de seguridad	03-02-12	1.706	1.706	0			
, 0					AF		
Centralita teléfonica	27-01-12	2.242	2.242	0	AF		
Frigorifico Combi (Escolar)	20-02-12	329	329 250	0	AF		
Centro de Planchado (Lavandería)	24-02-12	250		0	AF		
Secadora Fagor SR/E 13	29-02-12	3.658	3.658	0	AF		
Frigorifico Combi (Ocupacional)	25-05-12	369	369	0	AF		
Frigorifico DAEWOO (Residencia)	05-06-12	349	349	0	AF		
Termo Fagor (200L)	31-03-13	486	486	0	AF		
Lavadora pequeña (Balay)	12-09-13	399	399	0	AF		
Calentador JUNKERS (Cocina)	05-02-14	1.924	1.924	0	AF		
Termo Electrico THERMOR (Residencia)	05-02-14	803	803	0	AF		
Bomba para Aljibe	25-02-15	1.159	1.023	136	AF		
Recreo adaptado (Escuela)	25-02-15	36.672	12.509	24.163	AF		
Instalación Eléctrica (parte vieja)	25-02-15	43.964	31.116	12.848	AF		
Termo Electrico THERMOR (Residencia)	27-04-15	962	962	0	AF		
Lavadora pequeña (Samsung)	03-02-16	349	330	19	AF		
Dos Robots (Cocina)	21-03-16	3.390	3.390	0	AF		
Lavavajillas ATA - 900	02-06-16	3.824	3.824	0	AF		
3 Microondas y 3 Frigorificos	22-06-18	2.374	1.969	405	AF		
Control de mirada para PC	12-12-18	1.280	970	309	AF		
Clorador de agua	30-09-19	4.325	2.758	1.566	AF		
Sala Multisensorial Modulo B	25-06-20	10.000	5.277	4.723	AF		
Lavadora Candy CS Carrefour	28-04-20	283	125	158	AF		
Cámara N1 y Alarma Seguridad Securitas	23-06-20	929	491	438	AF		
Detector Magnético MGLS Securitas	23-07-20	71	37	35	AF		
Lavadora BSH Electrodomesticos	24-04-20	178	79	99	AF		
Secadora BSH Electrodomesticos	24-04-20	223	99	124	AF		
Obra Vallado en Verja Parque Recreativo	22-09-20	5.134	336	4.798	AF		
Columpio Adapatado Parque Recreativo	22-09-20	2.154	564	1.590	AF		
1 Videoportero 3 monitores/ 1 receptor/2 timbres	30-06-20	2.955	1.553	1.402	AF		
Calentador Gas Propano 14 Ltrs	23-10-20	1.022	489	533	AF		

I	BIENES Y DERECHOS							
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
Frigorifico Combi Blanco BSH Electrodomesticos	18-10-21	274	91	184	AF			
Lavavajillas Libre Instalación BSH Electrodomesticos	18-10-21	227	75	152	AF			
Bomba sumergible recirculación fango	20-10-21	778	256	521	AF			
Sistema de riego	30-11-21	741	232	509	AF			
Grupo Electrogeno	01-01-22	2.650	794	1.856	AF			
Instalacion Antena TV/Cableado	12-12-22	1.543	244	1.300	AF			
Lavavajillas Capota Electrolux	20-06-23	5.203	415	4.788	AF			
Panel acústico nueva residencia	01-01-23	20.251	2.020	18.231	AF			
Utillaje		129.382	25.833	103.549				
Carro INOX FCER 113 3 Estant	20-10-06	681	681	0	DF			
Estanterías Almacen Cocina	18-07-08	857	857	0	DF			
Estanterías (Cámaras Frigorificas)	02-10-08	2.870	2.870	0	DF			
Cinturones Sujeción cama	28-05-08	1.500	1.500	0	DF			
18 Juejos de Anclajes	13-12-06	5.121	5.121	0	DF			
Juego Cinturones de Seguridad	10-11-06	341	341	0	DF			
Utillaje Limpieza	01-12-09	991	991	0	DF			
Carro X plegable (lavandería)	10-04-13	147	147	0	DF			
3 Contenedores para Ropa Sucia	25-10-13	649	649	0	DF			
Carros y dosificadores jabón	07-10-14	901	901	0	AF			
Trituradora y dos brazos (Cocina)	02-02-15	418	418	0	AF			
2 arneses para grua sololift	03-04-19	1.602	1.140	462	AF			
Equipos climatización cocina	05-07-21	1.767	660	1.107	AF			
Cuadro/ instalacion líneas sala snoezelen	05-07-21	748	279	468	AF			
Central extincion incendios	30-08-21	1.283	450	833	AF			
Placas solares autoconsumo	02-11-22	108.486	8.822	99.664	AF			
Bomba Ebara Matrix	15-12-23	1.021	7	1.015	AF			
Mobiliario		478.905	478.905	165.493				
3 armarios de persiana		858	858	0	DF			
3 armarios archivador cris de 1,90		1.192	1.192	0	DF			
3 armarios gris 2 puertas		868	868	0	DF			
3 armarios comedor en melamina		1.676	1.676	0	DF			
3 armarios 80X70 doss puertas		747	747	0	DF			
1 armario 45X70 una puerta		39	39	0	DF			
2 armarios 55X160 gris		376	376	0	DF			
1 armario 55X160 vitrina		210	210		DF			
6 archivadores 4 cajones		1.167 180	1.167 180	0	DF DF			
1 archivador 3 cajones 3 archivadores 2 cajones		424	424	0	DF			
1 Archivador carpetas colgantes		108	108	0	DF			
7 armarios		673	673	0	DF			
4 armarios para vajillas		409	409	0	DF			
Un armario para TV.	07-06-90	95	95	0	DF			
2 armarios archivador	2. 00 70	385	385	0	DF			
1 armario vitrina para medicamentos		523	523	0	DF			
Un archivador bajo de 4 cajones		208	208	0	DF			
2 armarios bajo 2 puertas		118	118	0	DF			
1 archivador tres cajones 1,10X0,90		214	214	0	DF			
1 conjunto oficina tres modulos		857	857	0	DF			
1 clasificador con ruedas		108	108	0	DF			
2 clasificadores		83	83	0	DF			
54 taquilla		5.333	5.333	0	DF			
4 mesas de ordenador		565	565	0	DF			
14 mesas de despacho		3.168	3.168	0	DF			
1 mesa de comedor tablero formica		47	47	0	DF			
		2/2	262	0	DF			
1 mesa mostrador de dos tableros		262	202	0	Dr			

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
1 mesa redonda negra		222	222	0	DF			
1 mesa redonda		210	210	0	DF			
4 mesas centro rectangular	07-06-90	235	235	0	DF			
1 mesa rincón cuadrada		59	59	0	DF			
7 mesas profesor		740	740	0	DF			
38 mesas con escotadura		2.914	2.914	0	DF			
1 mesa de trabajo con 6 escotaduras		352	352	0	DF			
3 mesas rectangulares		559	559	0	DF			
1 mesa redonda de centro		69	69	0	DF			
10 mesas comedor asistencial		763	763	0	DF			
6 mesas tablero formica	07-06-90	398	398	0	DF			
7 mesa tablero duo raiz		687	687	0	DF			
1 mesa de juntas		462	462	0	DF			
9 sillones de juntas		606	606	0	DF			
5 sillones de dirección gris		490	490	0	DF			
1 sillos de dirección negro		294	294	0	DF			
2 sillones reunión en negro		437	437	0	DF			
4 sillas reunión tapizadas en rojo		163	163	0	DF			
30 sillones sala de espera tapiz.negro		631	631	0	DF			
4 sillas salmón		152	152	0	DF			
2 sillones de reunión salmon		109	109	0	DF			
25 sillas mod.peineta en salmón		691	691	0	DF			
4 sillones Ref ^a Tapizado en salmón		163	163	0	DF			
24 sillas Ref ^a 307 en salmón		664	664	0	DF			
16 sillas		404	404	0	DF			
4 sillones informatica		264	264	0	DF			
1 encimera con placa cocina		159	159	0	DF			
4 pizarras		745	745	0	DF			
2 balancines		184	184	0	DF			
6 taburetes		83	83	0	DF			
20 estanterias color haya		1.022	1.022	0	DF			
2 estanterias 6 baldas en blanco		138	138	0	DF			
4 estanterías de colgar		115	115	0	DF			
1 cajonera de 3 cajones		51	51	0	DF			
1 cajonera de 4 cajones		70	70	0	DF			
1 mueble de dos puertas y dos estantes		108	108	0	DF			
1 mueble de repisa con banco		59	59	0	DF			
2 muebles bajos X 1,5 con una balda		119	119	0	DF			
5 espejos		182	182	0	DF			
10 tablones de corcho pequeños		204	204	0	DF			
4 tablones de corcho pequeños		171	171	0	DF			
8 camillas de reconocimiento		856	856	0	DF			
1 bascula		130	130	0	DF			
1 bala oxigeno con equipo de mascarilla		59	59	0	DF			
1 Megatoscopio		100	100	0	DF			
1 Podometro		57	57	0	DF			
7 camillas de ejercicios		1.834	1.834	0	DF			
4 paralelas		1.491	1.491	0	DF			
3 rampas con escaleras		2.380	2.380	0	DF			
2 escaleras varios peldaños		526	526	0	DF			
1 troler		2.155	2.155	0	DF			
5 espalderas		649	649	0	DF			
3 espejos moviles		757	757	0	DF			
1 bicicleta estática		105	105	0	DF			
5 gruas		5.488	5.488	0	DF			
6 colchonetas de ejercicios		634	634	0	DF			

	BIENES Y DEREC	HOS			
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias
25 rulos de rehabilitación		2.089	2.089	0	DF
2 platos de equilibrio		54	54	0	DF
1 tabla de desplazamiento		38	38	0	DF
1 rampa tapizada		230	230	0	DF
2 asientos moldeados		282	282	0	DF
2 Bipedestador		1.034	1.034	0	DF
1 atril de aglomerado blanco		46	46	0	DF
2 canastos con tapa		77	77	0	DF
29 sillas		802	802	0	DF
11 armarios residencia	07-06-90	1.076	1.076	0	DF
2 sofas estampados		630	630	0	DF
1 mesa auxiliar de 0,7		201	201	0	DF
Dos mesas de 180 cm.Reforzada	10-04-96	394	394	0	DF
12 sillas de carcasa cromadas	24-09-96	251	251	0	DF
12 sillas de carcasa cromadas	27-11-97	251	251	0	DF
9 Bancos y 24 sillas Jardin	03-05-97	1.076	1.076	0	DF
4 Sillones Ref.321 Negro skay Viella	02-04-98	190	1.076	0	DF
8 Mesas 80X80 tablero Werzalit duo	02-04-98	708	708	0	DF
20 Tableros adaptados	02-04-98	488	488	0	DF
16 sillas M-19 en negro	29-04-98	405	405	0	DF
2 colchones Relax	17-11-98	144	144	0	DF
	20-12-98	376	376	0	DF
Un sofa piso Nicolas Guillen					
Una Estanteria piso Nicolas Guillen	20-12-98	36	36	0	DF
2 Sillones 321 Negro Viella 30	05-05-99	95	95	0	DF
16 sillas M-19 en negro	05-05-99	405	405	0	DF
2 mesas 80X80 Duo Raiz	05-02-99	177	177	0	DF
9 mesas altas regulables	03-01-00	690	690	0	DF
Un colchon Relax ISLA 80X182	08-02-00	96	96	0	DF
Un Video aiwa	30-01-01	174	174	0	DF
6 Mesas especiales para sillas	23-03-01	544	544	0	DF
Inst.Ser	24-01-02	416	416	0	DF
Armario comedor	24-09-02	432	432	0	DF
Armario Escolar	08-10-02	216	216	0	DF
Isnt. Serv.	17-10-02	416	416	0	DF
Camilla para baño linido 2200	16-05-03	2.688	2.688	0	DF
Grua electrica Mod Major 175	22-05-03	1.298	1.298	0	DF
Camilla reconocimientos plegable	26-06-03	269	269	0	DF
Bañera Jube con carro para asdo	02-07-03	864	864	0	DF
Aramario Audiovisual	29-10-04	503	503	0	DF
Camilla Ducha altura variable	09-12-03	2.799	2.799	0	DF
Grua electrica	05-11-04	1.298	1.298	0	DF
Silla Inodoro con reposapies	26-01-05	728	728	0	DF
Grua electrica con baterias	12-07-06	1.298	1.298	0	DF
Dos sillas de ducha clean	16-02-07	650	650	0	DF
Seis sillones (Baltic Florenz)	30-03-07	789	789	0	DF
Mesas y sillas	16-01-08	12.238	12.238	0	DF
Dos gruas electricas	14-01-08	2.200	2.200	0	DF
Dos camillas modelo C-163	17-03-08	1.376	1.376	0	DF
Dos sillas de ducha clean	03-03-08	650	650	0	DF
Grua electrica con baterias	28-02-08	1.300	1.300	0	DF
Camilla ducha y reconocimientos	18-02-08	5.829	5.829	0	DF
Dos parapodium	28-04-08	2.464	2.464	0	DF
Armarios Centro de dia	07-05-08	4.985	4.985	0	DF
Bipedestador Junior	16-06-08	1.253	1.253	0	DF
*			656	0	DF
Dos pedaliers electricos	30-09-08	656	חונים ו		1 171

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
Deambulador Dinamic 5	12-02-09	1.382	1.382	0	DF			
Camilla Baño Karin	07-04-09	5.457	5.457	0	DF			
Seis Taquillas	04-06-09	912	912	0	DF			
Tres Colchonetas Airex	16-07-09	947	947	0	DF			
Mobiliaro Habitaciones Residencia	18-11-09	39.042	39.042	0	DF			
Camilla Baño Karin	11-12-09	5.457	5.457	0	DF			
Bipedestador Ministandy	22-12-09	1.079	1.079	0	DF			
Tres Sillas de Ducha ETAC	18-02-10	924	924	0	DF			
Mobiliario (Trabajadora Social)	22-02-10	2.020	2.020	0	DF			
Elevador Minilift 200 (ocupacional)	16-06-10	2.326	2.326	0	DF			
Una cuna con sus complementos	20-07-10	649	649	0	DF			
Doce taquillas	30-08-10	1.187	1.187	0	DF			
Mobiliario (Escolar)	22-10-10	895	895	0	DF			
Seis mesas (Ocupacional)	11-11-10	1.168	1.168	0	DF			
Elevador Electrico Sololift - Rifton	22-11-10	5.490	5.490	0	DF			
Dos camillas electronicas	17-03-11	1.920	1.920	0	AF			
Mobiliario (Administración)	05-04-11	2.053	2.053	0	AF			
Grua (Sala Electroterapia)	24-05-11	1.480	1.480	0	AF			
Dos archivadores (despacho medico)	05-10-11	727	727	0	AF			
Tres Colchonetas Airex	07-10-11	956	956	0	AF			
Dos Armarios para Escolar	25-01-12	338	338	0	AF AF			
*	13-06-12	2.351	2.351	0	AF AF			
Mesas y sillas para Escolar								
Bipedestador Leckey	04-07-12	3.820	3.820	0	AF			
Bipedestador Garabatos	22-11-12	3.655	3.655	0	AF			
Silla terapéutica basculante	19-02-13	2.283	2.283	0	AF			
Bipedestador Standy Talla 3	11-06-13	1.318	1.318	0	AF			
Mobiliario Comedor Resiencia	22-01-14	4.828	4.828	0	AF			
Dos sillas de ducha ETAC	01-04-14	612	598	14	AF			
Cinco percheros (Escolar)	19-05-14	445	427	17	AF			
Grua Rifton solo lift (Residencia)	23-06-14	6.534	6.222	312	AF			
Mobiliario (Ocupacional)	23-06-14	9.397	8.948	449	AF			
Mobiliario (Ocupacional)	15-06-14	5.867	5.599	268	AF			
Armario (Baño Escolar)	17-09-14	224	208	16	AF			
Dos Gruas Electricas SUNLIFT	22-10-14	1.460	1.342	118	AF			
Seis taburetes (4 modul.A y 2 modul.B)	30-04-15	399	346	53	AF			
Tres Gruas Electreicas SUNLIFT	30-04-15	2.271	1.969	302	AF			
Dos sillas de ducha ETAC	28-05-15	612	465	147	AF			
Dos Pedalier Mini Bike Electricos	19-06-15	263	220	42	AF			
Ocho Taburetes (Comedor Residencia)	20-10-15	532	436	96	AF			
Dos camas y dos colchones	10-03-16	2.164	1.690	474	AF			
Cuatro cunas (Escuela)	28-04-16	1.210	929	281	AF			
Un pouf (Escuela)	10-05-16	343	263	81	AF			
Mobiliario (Escuela)	13-05-16	5.130	3.917	1.213	AF			
Dos sillas MADITA EXPRESS	03-06-16	4.826	3.658	1.168	AF			
Bascula para silla de ruedas	27-09-16	1.105	802	303	AF			
Dos eslingas solo vest	13-10-16	1.232	889	343	AF			
Cinco taburetes	03-11-16	333	238	95	AF			
Diez camas, mesillas y colchon.	01-11-16	11.834	8.481	3.352	AF			
Bipedestador Estatico Thera-Trainer	15-12-16	6.624	4.664	1.960	AF			
Camilla de ducha movil	12-01-17	4.813	3.353	1.460	AF			
Plataforma elevación THERA-Trainer	10-03-17	883	602	282	AF			
Dos Armarios para Escolar	22-06-17	811	529	282	AF			
Estructura de madera para sala fisioterapia	31-10-17	2.024	1.249	775	AF			
Tres armarios (2 Médico, 1 Residencia)	30-11-17	1.174	714	460	AF			
Accesorios para sala fisioterapia	23-11-17	1.245	760	485	AF			
			. 00	-50				

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
6 Sillas Administración y trab.Social	27-02-18	636	382	254	AF			
Dos sillas de ducha ETAC	24-07-18	612	333	279	AF			
Mobiliario despacho Gerencia	20-03-18	2.552	1.477	1.075	AF			
Mobilairio Administracion	31-05-18	6.485	3.624	2.860	AF			
10 Puf para Modulo A	26-11-18	800	408	392	AF			
10 Fundas para Puf	27-11-18	459	234	225	AF			
Silla Madita express talla2	26-12-18	2.530	1.269	1.261	AF			
4 Puf para Modulo B	14-12-18	424	214	210	AF			
2 Sillas de duca etac	08-04-19	572	271	301	AF			
5 pares de barandillas	21-02-19	877	426	451	AF			
2 pares de barandillas	17-05-19	351	162	189	AF			
1 barandilla plegable	28-11-19	175	72	104	AF			
Silla trabajo JARVF JALLET	03-02-20	169	66	103	AF			
2 sillones Nolmyra y Mesa Lisabo Ikea (Hall Aspace)	11-02-20	129	50	79	AF			
1 armario y 1 mesa juntas despacho trabajo social	26-05-20	385	139	246	AF			
Esctructuar columpio y sillas parque recreativo	16-09-20	4.435	1.459	2.976	AF			
2 Percheros pie metal	05-11-20	32	1.459	2.976	AF AF			
1								
Bipedestador Stadz T1 Rojo	21-12-20	2.517	762	1.755	AF			
Puff transformable vibroacústico rojo/ San German	22-03-21	1.538	427	1.111	AF			
2 taburetes 908 negro tapizado	07-04-21	174	48	127	AF			
2 Sillas de trabajo Glose negro Ikea Administración	11-05-21	417	110	307	AF			
4 Sillas giratorias Blyskar Ikea	14-05-21	112	29	83	AF			
Carrito azul Frakta Ikea	14-05-21	11	3	8	AF			
21 Camas completas/mesillas Nueva Residencia	14-09-21	31.056	7.130	23.926	AF			
3 Cómodas Malm 4c blanco IKEA	10-11-21	267	57	210	AF			
2 Butacas Solsta Olarp Ikea	10-11-21	138	30	108	AF			
Mesa Nido Svalsta IKEA	10-11-21	79	17	62	AF			
2 Sillones POANG gris IKEA	10-11-21	218	47	171	AF			
13 Camas completas/mesillas Nueva Residencia	30-06-21	19.225	4.814	14.411	AF			
Silla de baño modelo Clean	30-06-21	333	83	249	AF			
Camilla de ducha Linido	30-06-21	4.323	1.083	3.241	AF			
Grua mover percha 4 puntos	30-06-21	2.556	640	1.916	AF			
Arnes Rgosling Higiene Talla M	30-06-21	478	120	358	AF			
Grua mover percha 4 puntos	17-09-21	2.324	532	1.792	AF			
Arnes Rgosling Higiene Talla M	17-09-21	435	99	335	AF			
Silla de baño modelo Clean	17-09-21	303	69	233	AF			
9 Taquillas metalicas triples con puerta	23-11-21	2.471	520	1.951	AF			
5 Bancos Dim. 100x45	23-11-21	586	123	462	AF			
Puesto atención entrada	23-11-21	2.105	443	1.662	AF			
3 Sillas operativas Mica estructura negra	23-11-21	470	99	371	AF			
Despacho operativo	23-11-21	384	81	303	AF			
4 Armarios modulares puertas bajas	23-11-21	728	153	575	AF			
2 Cajoneras rodantes 3 cajones	23-11-21	310	65	245	AF			
Mesa reuniones blanca pie cruceta	23-11-21	189	40	149	AF			
8 Sillas reuniones Dyan Gris sin brazos	23-11-21	348	73	275	AF			
3 Mesas individuales Serec	23-11-21	508	107	401	AF			
2 Sillas reuniones Dyan Gris con brazos	23-11-21	116	24	92	AF			
4 Estanterias Kallax Ikea	02-03-22	60	11	49	AF			
Armario modular puertas enteras blanco	01-04-22	385	67	317	AF			
Estantería metálica ranurada	01-04-22	393	69	324	AF			
Mobiliario sala reuniones nueva residencia	01-04-22	4.390	769		AF AF			
	18-04-22			3.621				
Lampara Tomelilla pie IKEA		62	11	52	AF			
2 Mubeles BESTA IKEA	18-04-22	111	19	92 5.07(AF			
Muebles comedor nueva residencia	30-04-22	6.095	1.019	5.076	AF			
Mesa trabajo cocina estantes	06-05-22	160	26	134	AF			
Baikal espejo de baño	27-05-22	43	7	36	AF			

В	SIENES Y DEREC	HOS			
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias
15 Camas completas/mesillas/nuev residencia	27-05-22	24.540	3.920	20.621	AF
3 Camillas ducha nueva residencia	27-05-22	9.415	1.504	7.911	AF
3 gruas molif con arnes	27-05-22	8.275	1.322	6.953	AF
2 Mesas aux. Ikea Nueva Resid.	15-06-22	32	5	27	AF
Mesa/ 4 sillas comedor Ikea Nueva Resi.	15-06-22	245	38	207	AF
Estanteria Kallax/4 cestas ratán Ikea	23-06-22	183	28	155	AF
20 Sillas Janinge Blanco Ikea	23-06-22	800	122	678	AF
Estanteria Kallax puertas/2 cajas IKEA	23-06-22	109	17	92	AF
Mesa Nido Svalsta Ikea	23-06-22	119	18	101	AF
Carrito Raskog Ikea	23-06-22	69	10	58	AF
Mueble Lavabo Nysjon blanco/grifo IKEA	12-07-22	122	18	104	AF
3 Camillas ducha nueva residencia	11-07-22	24.080	3.549	20.531	AF
5 Puertas c/bisagras IKEA	05-10-22	200	25	175	AF
Estantería resina	28-11-22	18	2	16	AF
Estantería resina color negro	28-11-22	65	7	58	AF
Grua mover percha 4 puntos	11-07-22	2.324	343	1.981	AF
Arnes Rgosling Higiene Talla M	11-07-22	435	64	370	AF
Cama completa/mesilla Nueva Residencia	11-07-22	1.479	218	1.261	AF
Cama obesos Fija Mobercas	11-07-22	768	113	655	AF
Estanterías/ Baldas Nueva Residencia	10-01-23	675	66	609	AF
10 Estanterías Roble blanco	06-02-23	390	35	355	AF
5 Estanterías resina universal	25-01-23	401	37	364	AF
2 Baules resina beige	25-01-23	220	20	199	AF
4 Estanterias resina	16-02-23	114	10	104	AF
Silla de interior basculante Madita	27-02-23	5.419	456	4.963	AF
Carro camilla altura variable hidraúlica	20-03-23	2.802	220	2.583	AF
Sillón Matchspel Gaming Negro	17-03-23	169	13	156	AF
Mobiliario IKEA Aula 0-3	31-08-23	320	11	309	AF
Mobiliario IKEA Aula 0-3	05-09-23	173	6	167	AF
Escritorio Lagkapten/ Alex blanco Mobiliario IKEA aula verde	24-08-23	119	4	115	AF
Mobiliario IKEA auxiliar aula 0-3	21-09-23 06-09-23	405 83	11	394	AF AF
	06-09-23			80	AF
Equipos para procesos de información	20.10.04	254.815	254.815	60.834	DE
Videoproyector EPSON EMP-81	29-10-04	2.198	2.198	0	DF
Adaptador aereo universal	29-10-04 29-10-04	302	302	0	DF
Ordenador Compaq D330	29-10-04	1.154	1.154	0	DF DF
Cámara digital Olimpus C360		244	244	0	
Cámara video SONY DCR-HC18C Home Cinema PHILIPS LX650R	29-10-04 29-10-04	568 649	568 649	0	DF DF
Pantalla Mural 213 X 280	29-10-04	568	568	0	DF
Ordenador HACER AS 9423	19-04-07	1.034	1.034	0	DF
Tres ordenadores MEDION	28-09-07	1.034	1.197	0	DF
		720	720	0	DF
Ordenador ADVANCE (Logonedia)	[19-111-117			U	1/1
Ordenador ADVANCE (Logopedia) Ordenador portetil HP 530	09-10-07 23-10-07			n	DF
Ordenador portetil HP 530	23-10-07 09-11-07	557	557	0	DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar)	23-10-07 09-11-07				DF DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial)	23-10-07 09-11-07 14-11-07	557 843	557 843	0	DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA	23-10-07 09-11-07 14-11-07 04-01-08	557 843 569 699	557 843 569 699	0	DF DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA Control Asistencia con huella	23-10-07 09-11-07 14-11-07	557 843 569	557 843 569	0 0 0	DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA Control Asistencia con huella Equipos varios (Logopedia)	23-10-07 09-11-07 14-11-07 04-01-08 14-04-08 14-05-08	557 843 569 699 2.369	557 843 569 699 2.369 1.689	0 0 0	DF DF DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA Control Asistencia con huella	23-10-07 09-11-07 14-11-07 04-01-08 14-04-08	557 843 569 699 2.369 1.689	557 843 569 699 2.369	0 0 0 0	DF DF DF DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA Control Asistencia con huella Equipos varios (Logopedia) Material diverso (Logopedia) Equipo multimedia (Asistencial)	23-10-07 09-11-07 14-11-07 04-01-08 14-04-08 14-05-08 13-06-08	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937	0 0 0 0 0	DF DF DF DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA Control Asistencia con huella Equipos varios (Logopedia) Material diverso (Logopedia)	23-10-07 09-11-07 14-11-07 04-01-08 14-04-08 14-05-08 13-06-08 17-07-08	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937 3.395	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937 3.395	0 0 0 0 0 0	DF DF DF DF DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA Control Asistencia con huella Equipos varios (Logopedia) Material diverso (Logopedia) Equipo multimedia (Asistencial) Equipos varios (Logopedia) Proyector DS325B	23-10-07 09-11-07 14-11-07 04-01-08 14-04-08 14-05-08 13-06-08 17-07-08 16-12-08	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937 3.395 1.715	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937 3.395 1.715	0 0 0 0 0 0 0	DF DF DF DF DF DF DF
Ordenador portetil HP 530 Ordenador PROENIX (escolar) Ordenador PROENIX (asistencial) Televisor SONY BRAVIA Control Asistencia con huella Equipos varios (Logopedia) Material diverso (Logopedia) Equipo multimedia (Asistencial) Equipos varios (Logopedia)	23-10-07 09-11-07 14-11-07 04-01-08 14-04-08 14-05-08 13-06-08 17-07-08 16-12-08 27-03-09	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937 3.395 1.715	557 843 569 699 2.369 1.689 8.937 3.395 1.715	0 0 0 0 0 0 0 0	DF

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
Dos Ordenadores Latitude (Asisencial)	15-01-10	1.616	1.616	0	DF			
Televisor OKI (Residencia)	06-02-10	199	199	0	DF			
Operadora Automática	18-03-10	750	750	0	DF			
Tres Ordenadores (Escolar)	23-03-10	1.926	1.926	0	DF			
Material Informático (Ocupacional)	30-03-10	986	986	0	DF			
Material Informático (Asistencial)	27-04-10	1.112	1.112	0	DF			
Cuatro ordenadores (Ocupaciobal)	13-05-10	1.937	1.937	0	DF			
Dos Portátiles (Ocupacional)	18-05-10	1.593	1.593	0	DF			
Un Ordenador (Asistencial)	28-11-10	723	723	0	DF			
Ordenados portatil (Ocupacional)	21-01-11	449	449	0	AF			
Televisor Samsung (Residencia)	22-01-11	198	198	0	AF			
Fotocopiadora RICOH MP C3001	25-02-11	6.626	6.626	0	AF			
Ordenador Vostro (Ocupacional)	12-05-11	1.221	1.221	0	AF			
Video Proyector (Asistencial)	23-06-11	888	888	0	AF			
4 Ordenadores (Rita, Lola y Oscar))	08-07-11	1.713	1.713	0	AF			
Material audiovisual (asistencial)	15-07-11	2.689	2.689	0	AF			
Ordenador (logopeda, Julia)	27-09-11	277	277	0	AF			
Monitor LG LED (logopedia, Julia)	18-10-11	114	114	0	AF			
Dos motinores ASUS LED (Escolar)	17-11-11	229	229	0	AF			
Ordenador administración (Carmen)	22-02-12	448	448	0	AF			
Equipos Audiovisuales	07-02-12	6.180	6.180	0	AF			
Impresora Epson (Logopedia)	04-07-12	54	54	0	AF			
Ordenador portatil ASUS (Escolar)	20-10-12	355	355	0	AF			
Dos Grabadoras (Logopedia)	16-11-12	208	208	0	AF			
Ordenador Portatil (Fisios)	10-12-12	511	511	0	AF			
Pantallas táctiles (Baños)	01-02-13	2.206	2.206	0	AF			
Cámara grabadora (Fisios)	02-04-13	210	210	0	AF			
Servidor HP Proliant	25-03-13	1.141	1.141	0	AF			
Ordenador para informático (Alberto)	03-05-13	560	560	0	AF			
Televisión LG (Salita Residencia)	11-05-13	141	141	0	AF			
Sai y discos duros (Servidor)	23-05-13	396	396	0	AF			
Red Informática	04-06-13	6.578	6.578	0	AF			
Ordenador Portatil DELL (Modulo A Sergio)	22-07-13	449	449	0	AF			
Dos Tablets (Logopedia)	19-09-13	796	796	0	AF			
Dos Tablets (Ocupacional)	19-10-13	1.015	1.015	0	AF			
Ordenador (Psicología)	28-10-13	395	395	0	AF			
Material Informático (Ocupacional)	07-07-13	7.963	7.963	0	AF			
Seis Tablets (Escuela)	20-12-13	1.351	1.351	0	AF			
Un Ipad Air (Director Gerente)	03-01-14	609	609	0	AF			
Ordenador (Logopedia)	24-01-14	538	538	0	AF			
Impresora y altavoces (Logopedia)	05-02-14	108	108	0	AF			
Tres Ordenadores (Ocupacional)	24-03-14	1.972	1.972	0	AF			
Dos Impresoras (Rita y Lola)	10-04-14	98	98	0	AF			
Equipos varios (Modulo A)	14-04-14	1.135	1.135	0	AF			
Tableta (Modulo A)	01-10-14	374	374	0	AF			
Ordenador (Logopedia, Nines)	05-11-14	541	541	0	AF			
Televisor LG (Comedor personal)	06-11-14	562	562	0	AF			
Ordenador Evil (Ocupacional)	17-11-14	425	425	0	AF			
Televisor LG (Modulo B)	20-11-14	469	469	0	AF			
Cámara Fotográfica (Modulo B)	09-01-15	552	552	0	AF			
Dos IPAC (Modulo B)	21-02-15	736	736	0	AF			
Ordenador (Modulo A)	23-07-15	435	435	0	AF			
Proyector (Comedor Residencia)	13-10-15	545	545	0	AF			
Tablet (Resiplus Escolar)	19-10-15	259	259	0	AF			
Tablet (Modulo B)	21-11-15	288	288	0	AF			
Ordenador ASUS (Musicoterapia)	29-04-16	414	414	0	AF			

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
Tablet Samsung Galaxy (Modulo A)	11-05-16	254	254	0	AF			
Videoproyector Epson (Modulo A)	17-05-16	1.174	1.174	0	AF			
Teléfono (Fablet) (Proyecto Vodafon)	27-05-16	225	225	0	AF			
Tablet (Proyecto Vodafon)	27-05-16	129	129	0	AF			
Materia Diverso (Escuela)	15-06-16	9.170	9.170	0	AF			
Tablet (Escuela, subv.carrefour)	13-07-16	999	999	0	AF			
Dos Ordenadores (fisios y genecia)	23-08-16	942	942	0	AF			
Equipos varios (escuela)	14-09-16	16.639	16.639	0	AF			
Ordenador (Coordinador Residencia)	05-10-16	375	375	0	AF			
Material Multisensorial (C.Dia)	11-10-16	239	239	0	AF			
Material Multisensorial (C.Dia)	11-10-16	1.015	1.015	0	AF			
Dos ordenadores (Administración)	01-12-16	884	884	0	AF			
Material Informático (Colegio)	21-12-16	2.991	2.991	0	AF			
Cámara fotografica CANON y complemen.	30-12-16	982	982	0	AF			
25 IPADS MINI	07-07-17	2.575	2.575	0	AF			
Tablet y accesoris	01-03-17	410	410	0	AF			
Ordenador ASUS (Mantenimiento)	16-06-17	295	295	0	AF			
Proyector EPSON EB-X27	09-10-17	490	490	0	AF			
Tablet Asus (Residencia)	25-11-17	256	256	0	AF			
Tres ordenadores (Resi,T.Soc y Musicoter	18-01-18	1.459	1.459	0	AF			
· ,	30-05-18	539	539	0	AF			
Un ordenador (Administracion)								
1 Ordenador y 1 Altavoces (Módulo B)	18-09-18	532	532	0	AF			
Control asistencia con huella	05-10-18	664	664	0	AF			
1 S.A.I. para el servidor	25-02-19	328	328	0	AF			
1 Ordenador para módulo B	27-02-19	577	577	0	AF			
1 IPAD con funda musicoterapia	15-05-19	342	342	0	AF			
Conmutador con soporte Mod. B	15-01-19	362	362	0	AF			
Tablet (Módulo B)	03-09-19	347	347	0	AF			
Router Wifi Huawei (Oficina)	23-09-19	95	95	0	AF			
Tablet Lenovo E10/ Protector/Funda tablet	10-02-20	513	499	14	AF			
Moniitor Acer Essential 19.5" color negro (Dcho. Mónica I.)	19-02-20	64	62	2	AF			
Router inalámbrico repetidor	23-06-20	21	18	2	AF			
Lector DNI electrónico universal	07-07-20	14	12	2	AF			
2 Camaras Xiaomi MI Home Security	23-10-20	66	53	13	AF			
Cámaras CCTVY Cableado Red	29-12-20	7.607	5.716	1.891	AF			
TECLADO Y RATON INALAMBRICOS TRUST ZIVA	20-01-21	13	10	3	AF			
SAI / UPS SISTEMA ALIMENTACION	20-01-21	47	35	12	AF			
PCCOM BASIC AMD RYZEN (C.SAN GERMAN)	11-02-21	372	268	104	AF			
PCCOM BASIC AMD RYZEN (C.SAN GERMAN)	16-02-21	370	265	104	AF			
TABLET SAMSUNG GALAXY TabA	16-02-21	181	130	51	AF			
3 WEBCAM	23-02-21	71	51	20	AF			
Cámaras CTV/Cableado/Material	10-03-21	8.304	5.836	2.468	AF			
Webcam Full HD	07-05-21	30	20	10	AF			
Apple Iphone 12 256GB	30-04-21	1.077	719	358	AF			
Elegiant Altavoces PC 10W	21-05-21	17	11	6	AF			
Altavoces Logitech Z407 bluetooth	22-05-21	72	47	25	AF			
PcCom Basic Elite Pro Intel Core i5	07-06-21	457	293	164	AF			
Portátil Lenovo Thinkbook 15 IIL	10-06-21	649	415	234	AF			
Tablet Lenovo M10 HD Plus y Funda	04-03-21	200	141	59	AF			
Servidor/ Nas/ Disco Duro	04-03-21	3.006	1.810	1.196	AF			
3 Cámaras 360º Residencia	16-09-21	105	60	45	AF			
PC COM Basic Elite Pro intel Core	26-10-21	458	250	208	AF AF			
PC COM Basic Elite Pro intel Core PC COM Basic Elite Pro intel Core	26-10-21	458	250	208	AF AF			
		129	70	208 59				
Monitor LG 24MP400-B 24"	29-10-21				AF			
Switch 24P	07-10-21	424	236	187	AF			
Router inalambrico Gigabit Wifi	29-09-21	38	21	17	AF			

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
Teclado y ratón con cable Trust Taro Pack	14-10-21	15	8	7	AF			
2 Cámaras Mi 360°	16-12-21	60	31	29	AF			
Rotuer Inalambrico Gigabit Wifi	13-12-21	38	19	19	AF			
2 Cámaras Mi Home 360°	15-12-21	95	48	46	AF			
Televisor Samsung 32" Led (Residencia)	27-01-22	250	120	130	AF			
10 Ordenares Tactiles Tablet Microsoft	28-01-22	14.803	7.118	7.686	AF			
Armario servidor y conmutador	21-02-22	2.102	976	1.126	AF			
Disco duro interno 3.5 pulgadas	05-03-22	110	50	60	AF			
5 Ratones Logitech con cable	01-03-22	34	16	18	AF			
Webcam Maxhub 4K	13-04-22	126	54	72	AF			
Altavoz escritorio Jabra	13-04-22	158	68	90	AF			
TV Samsung 75" slim LCD	13-04-22	1.023	440	584	AF			
Juego teclado ratón Logitech Wireless	13-04-22	29	13	17	AF			
Soporte pantallas planas vision	13-04-22	136	58	78	AF			
Mini Pc HP 8GB	13-04-22	363	156	207	AF			
Kit alarma y detectores movimiento Securitas	24-05-22	1.012	406	606	AF			
Receptor TDT-Giga Tv	26-05-22	20	8	12	AF			
Sistema paciente/ enferma centralita/telefonía	24-06-22	48.729	18.524	30.205	AF			
Sistema paciente/ enferma centralita/telefonía/ampliación	24-06-22	2.438	927	1.511	AF			
Televisor Samsung QE85Q60B 85"	14-11-22	1.898	536	1.362	AF			
Barra sonido Samsung HW-B550/ZF	14-11-22	224	63	161	AF			
Soporte TV TOOQ	23-11-22	47	13	34	AF			
Sistema paciente/ enferma centralita/telefonía	24-06-22	7.120	2.706	4.413	AF			
5 Camaras/ Grabador/ Disco Duro	16-01-23	2.160	516	1.644	AF			
Procesador/modulo wifi/teclado	09-01-23	729	178	551	AF			
Soporte tv pared Bontec	01-02-23	80	18	61	AF			
Servidor Nas Synology	08-06-23	910	128	782	AF			
PcCom Alurin Intel Core	23-08-23	319	28	291	AF			
3 Monitores Dell - 22"	11-09-23	120	9	111	AF			
Pyle Altavoz impermeable 3.5 pulgadas	19-09-23	59	4	55	AF			
Apple Iphone 15 Pro Max Black	18-12-23	1.417	13	1.404	AF			
Elementos de transporte		595.874	595.874	79.094				
Furgoneta Volkswagen Kombi	30-05-97	16.466	16,466	0	DF			
6 anclajes cremallera	06-06-01	697	697	0	DF			
Furgoneta 0146BWW	28-02-02	39.624	39.624	0	DF			
Micriobus 5670DVB	09-12-05	111.247	111.247	0	DF			
Furgoneta 6041FHK	31-10-06	39.662	39.662	0	DF			
Furgoneta 6366FHK	31-10-06	39.662	39.662	0	DF			
Furgoneta 1672FJM	30-11-06	39.606	39.606	0	DF			
Furgoneta 5482GMZ	31-05-09	37.321	37.321	0	DF			
Guias superficie (Furgoneta 5482GMZ)	07-07-09	1.112	1.112	0	DF			
Furgoneta 5835GTF	03-02-10	43.074	43.074	0	DF			
Escalón puerta corredera 6401FHK	13-10-11	1.258	1.258	0	AF			
Escalón puerta corredera 1672FJN	13-10-11	1.258	1.258	0	AF			
Escalón puerta corredera 0146BWW	13-10-11	1.258	1.258	0	AF			
Escalón puerta corredera 6366FHK	25-10-11	1.258	1.258	0	AF			
Furgoneta Z-3063-BP	06-02-12	4.000	4.000	0	AF			
Furgoneta 1391HTF	17-10-13	36.825	36.825	0	AF			
Furgoneta 6335JJV	16-10-15	43.264	43.264	0	AF			
Furgoneta 4021KNL	13-08-18	47.073	40.031	7.042	AF			
Ford Custom Combi FT320	17-03-21	29.343	13.107	16.236	AF			
Mercedes Sprinter 315CDI	22-05-23	61.864	6.047	55.817	AF			
Otro inmovilizado material	22-03-23	121.427	121.427	40.623	7.11			
OHO HIHOVIHZAUO HIAICHAI					DF			
	21 07 05	2 2 (4	2 2/4					
Dos casetas prefabricadas Cortinas (asistencial)	31-07-05 29-09-08	3.364 1.572	3.364 1.572	0	DF			

BIE	NES Y DEREC	HOS			
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias
Material diverso (Fisioterapia)	10-06-09	1.516	1.516	0	DF
Mosquiteras	10-07-09	1.433	1.433	0	DF
Toldos (Residencia)	03-09-09	3.411	3.411	0	DF
Cortinas (Escolar)	03-09-09	1.554	1.554	0	DF
Lenceria Residencia	17-06-10	3.270	3.270	0	DF
Lenceria Residencia (sabanas y fundas)	27-07-11	775	775	0	AF
Lenceria Residencia (Toallas)	05-08-11	662	662	0	AF
Material Diverso (Asistencial)	19-09-11	3.096	3.096	0	AF
Toldo (Recreo Residencia)	17-02-12	2.582	2.582	0	AF
Toldo (Recreo Residencia)	18-05-12	2.781	2.781	0	AF
Toldos (Lavandería y aseo)	17-08-12	916	916	0	AF
Caja Fuerte	21-11-12	224	224	0	AF
Lenceria Residencia (Toallas)	22-01-13	1.181	1.181	0	AF
Material Aula Estimulación Muntisensorial	20-02-13	2.471	2.471	0	AF
Lenceria Residencia (Varios)	27-07-13	3.721	3.721	0	AF
Ropa de trabajo (2013)	02-10-13	4.949	4.949	0	AF
Tres Contenedores Marítimos	06-02-14	5.808	4.023	1.785	AF
Cuatro Juegos anclajes (Microbus)	10-04-14	858	833	25	AF
Material diverso (Decathlon)	17-06-14	10.182	9.727	455	AF
Lencería Residencia (Sábanas, Toallas	09-10-14	1.877	1.877	0	AF
Toldos (Modulo A)	31-08-15	2.442	2.442	0	AF
Lenceria (Residencia)	03-03-16	3.061	3.061	0	AF
Tres Juegos de anclajes	07-11-16	995	711	284	AF
Lencería Residencia (varios)	20-04-17	4.884	4.884	0	AF
Dos Juegos de anclajes y cinturones	23-10-17	995	616	379	AF
Ropa de trabajo (2018)	30-01-18	4.920	4.920	0	AF
1 juego de anclajes, 2 ganc. Y 1 cinturon	13-03-18	555	322	233	AF
1 Proyector para Módulo B	11-09-18	526	279	247	AF
1 Proyector para Módulo A	27-09-18	526	277	249	AF
3 Mascotas interactivas	09-04-19	420	199	221	AF
Material diverso musicoterapia	16-01-19	902	447	455	AF
2 Juegos de anclajes completos	16-04-19	774	365	410	AF
4 Trituradores de pastilla	05-04-19	532	252	280	AF
Material diverso musicoterapia II	07-05-19	330	153	176	AF
Material diverso musicoterapia III	10-09-19	244	105	139	AF
Material diverso musicoterapia IV	10-09-19	113	49	64	AF
Portagotero con pie y 4 ganchos	10-09-19	77	33	44	AF
Portagotero con pie y 4 ganchos II	17-09-19	77	33	44	AF
Otoscopio y Especulos 2,5 mm	15-10-19	57	24	33	AF
Caudalimetro Botella Oxigeno 0-15 L/M	25-10-19	128	54	75	AF
Tensiometro Android 1 salida Palmar 3 brazaletes	10-02-20	60	23	37	AF
Armario para planos Entrada Centro	13-02-20	55	21	34	AF
Barandillas plegables- par-	25-05-20	203	73	130	AF
Teléfono Smartphone LG K30	16-07-20	99	34	65	AF
Carro Raskog Blanco IKEA despacho medico	20-10-20	39	12	27	AF
Cafetera Nescafe Essenza Mini Blanca	22-10-20	39	12	27	AF
Hervidor Mi Electric Kettle EU	29-10-20	15	5	10	AF
Toldos planos correderos Mod. A	30-10-20	5.709	1.810	3.899	AF
Buzón publicidad acero rejilla blanco	21-01-21	31	9	22	AF
Material Diverso Colegio San German	02-03-21	684	194	490	AF
Cartera piloto Trolley	08-03-21	90	25	65	AF
Plancha Row VR8320 Lavandería	16-02-21	149	43	106	AF
3 Resucitadores Adulto	24-03-21	98	27	71	AF
Plastificadora residencia	03-04-21	30	8	22	AF
Armario llavero (20 llaves)	22-04-21	18	5	13	AF

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
Plancha P.GC8952/30	11-05-21	199	53	146	AF			
Batidora BRA MQ5200WH	11-05-21	39	10	29	AF			
Hervidor Mi Smart Kettle EU	16-09-21	40	9	31	AF			
Batidora de mano BSH Electrodomesticos	18-10-21	35	8	27	AF			
Carro de servicio acero inox. 3 niveles	21-10-21	97	21	76	AF			
Carretilla de mano 135 kg plegable	25-10-21	100	22	78	AF			
Lenceria residencia (protector)	27-12-21	220	44	175	AF			
Lenceria residencia (sabanas, toallas)	27-12-21	880	177	703	AF			
2 Carros servicio acero inoxidable	20-01-22	171	33	138	AF			
Lenceria (23 colchas) residencia	28-01-22	868	167	701	AF			
Calentador de cera	08-03-22	22	4	18	AF			
Destructora documentos Rexel	30-05-22	437	69	367	AF			
Ventillador alta portencia Modulo A	13-06-22	60	9	51	AF			
2 Batidoras Braun Residencia	10-06-22	79	12	67	AF			
Ventillador alta portencia Modulo A	16-06-22	60	9	51	AF			
-			-					
Mini Bike Electrica Tencovita	25-07-22	132	19	113	AF			
Linterna frontal Led USB	02-08-22	15	2	13	AF			
Ostoscopio Mini 3000 FO	01-08-22	174	25	150	AF			
Estetoscopio Cardiology	06-10-22	33	4	29	AF			
5 Soportes para tablet	04-10-22	303	7	296	AF			
Soporte para tablet	28-09-22	60	38	22	AF			
Arbol Navidad Jasper 180 cm	28-11-22	129	14	115	AF			
Cajas/ Pizarras/carritos Ikea	25-01-23	743	69	674	AF			
4 Barras baño Brogrund	06-02-23	40	4	36	AF			
200 cucharas colores Kalas	06-02-23	100	9	91	AF			
52 Colchas Nimba Color Blanco	31-01-23	1.963	180	1.783	AF			
Pasamanos/ tirador baños	19-01-23	2.714	257	2.456	AF			
40 Fundas Almohada	31-01-23	240	22	218	AF			
Electrodos Zoll CPR- D	01-01-23	182	18	164	AF			
Pizarra blanca magnética	24-01-23	149	14	135	AF			
Juegos de cucharas de sopa	09-02-23	48	4	44	AF			
Rastrillo de goma Juegos de tenedores de mesa	13-02-23 16-02-23	50 64	6	46 58	AF AF			
80 Colchas bou. Claudia 180 cm	28-02-23	2.517	211	2.306	AF			
Toldos (nueva residencia)	25-04-23	14.122	967	13.155	AF			
Cinturon pelvico/ muñequera cama	02-05-23	212	14	198	AF			
Columpio de Jardin Vanku 326 kg	22-04-23	100	7	93	AF			
2 BATIDORAS BRAUN MQ5200WH	24-05-23	78	5	73	AF			
Banco Pia Eco Recreo Modulo A	08-06-23	1.437	81	1.356	AF			
Silla columpio adaptada adulto c/cadenas	12-06-23	2.999	35	605	AF			
Jardineras madera pino 50 cm Compresor Mbl6/1100	15-06-23 08-11-23	135	164	2.836 133	AF AF			
Pack guantes/gorros Laliga (90 uds)	23-11-23	155	2	153	AF			
Inmovilizado en curso y anticipos	-5 20	0	0	0				
OTRAS INVERSIONES FINANCIERAS A LARGO		963	0	963				
Fianzas y depósitos constituidos		963		963				
Ayuntamiento	01-01-11	37		37				
Ayuntamiento	01-01-11	111		111				

В	ENES Y DEREC	HOS			
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias
Ayuntamiento	30-06-11	120		120	
Ayuntamiento	28-07-11	120		120	
Ayuntamiento (Ampliación residencia)	23-06-14	120		120	
Ayuntamiento	07-02-17	454,08		454	
USUARIOS Y OTROS DEUDORES DE LA ACTIVIDAD PR	OPIA	534.056	36.272	497.785	
Usuarios de la actividad propia		81.821	36.272	45.549	
Residencia	n/a	23.617		23.617	
Centro de Día	n/a	9.089		9.089	
Farmacia Sevilla Erles, África	n/a	2.423		2.423	
Ali, Noman	n/a n/a	486		486	
Salvador Dietrich, Ana Maria	n/a	23.748	23.748	0	
Vergara Manzanas, Ana	n/a	3.300	3.300	0	
Jaraba Pinos, Hector	n/a	40	40	0	
Moline Carbajal, Jimena	n/a	886	118	768	
García Ros Jesús	n/a	148	110	148	
Gasco Soro, Raquel	n/a	5.847	5.847	0	
Rota Garcia, Carlos	n/a	1.899	1.899	0	
Blandon Rocha, Brandon	n/a	-193	1.077	-193	
Carrillo Dinarcelia, Sergio Manuel	n/a	1.054		1.054	
Ortega Trimino, Glendis	n/a	1.946		1.946	
Arancon Beobide, Lucas	n/a	1.050	600	450	
Romeo Moreno, Ana María	n/a	240	240	0	
Antolin Forner, Esther	n/a	479	479	0	
Owonno Angono, María Basilisa	n/a	1.209	1,7	1.209	
Aguilar Padilla, Zaida	n/a	2.230		2.230	
-					
Rueda Noriega, Gian Carlos	n/a	1.828		1.828	
Gabarre Tejero, Yovanna	n/a	151		151	
Fonseca, Martín José Alberto	n/a	329		329	
Patrocinadores, afiliados y otros deudores		452.236	0	452.236	
Aportación colaboradores	n/a	20		20	
Gobierno de Aragón I.A.S.S.	n/a	404.530		404.530	
Fundación O.N.C.E.	n/a	22.956		22.956	
Fundación IBERCAJA	n/a	1.750		1.750	
Ayuntamiento de Zaragoza	n/a	2.898		2.898	
Endesa Geeración SA	n/a	15		15	
Gobierno de Aragón Departamento Sanidad	n/a	166		166	
Gobierno de Aragón Educación	n/a	13.676		13.676	
Aspace Aragón	n/a	6.000		6.000	
Deudores centro ocupacional	n/a	225		225	
DEUDORES COMERCIALES Y OTRAS CUENTAS A COBRAR		7.512	0	7.512	
Deudores varios		7.512	0	7.512	
Asociación deportiva	n/a	1.882		1.882	
Saldos pendientes con tutelados	n/a	5.630		5.630	
EFECTIVO Y OTROS ACTIVOS LIQUIDOS EQUIVALENT		329.191	0	329.191	<u>I</u>
Tesorería	<u> </u>	329.191	0	329.191	
Caja	n/a	5.049		5.049	
*					
Ibercaja	n/a	85.469		85.469]

BIENES Y DERECHOS								
Descripción del elemento	Fecha de adquisición	Valor de coste	Amortizaciones, deterioro y otras partidas	Valor neto contable	Otras circunstancias			
Banco Santander	n/a	1.160		1.160				
Banco Sabadell	n/a	3.709		3.709				
Caixabank	n/a	233.805		233.805				
TOTAL ACTIVO		11.031.145	3.938.905	7.348.871				

	DEUDAS			
	Descripción de la deuda	Fecha de formalización	Valor nominal	Intereses satisfechos
A LARGO	DEUDAS CON ENTIDADES DE CRÉDITO		957.680	28.692
	Préstamo Sabadell (1.500.000€)	16-03-17	644.372	17.090
	Préstamo sabadell (300.000€)	31-07-19	79.013	3.668
PLAZO	Préstamo Caixabank (207.286,60€)	22-07-20	147.842	4.749
	Préstamo Caixabank (108.486,18€)	28-07-22	86.453	3.186
	DEUDAS A CORTO PLAZO	20 07 22	906.891	25.315
			0	
	Crédito Ibercaja (100.000)		-	645
	Crédito Caixabank (325.000)	14.00.45	301.832	5.044
	Préstamo Sabadell (1.500.000€)	16-03-17	142.235	3.772
	Préstamo sabadell (300.000€)	31-07-19	45.004	2.089
	Préstamo Caixabank (207.286,60€)	22-07-20	22.850	73-
	Préstamo Caixabank (108.486,18€)	28-07-22	9.663	35
	Deudas por operaciones de factoring (600.000€)	2022	385.267	12.67
	Otros pasivos financieros (partidas pendientes de aplicación)		39	
	ACREEDORES COMERCIALES Y OTRAS CUENTAS A PAGAR		170.269	
	A.E.A.T. Embargo (Araceli Boddien Ebuera)		136	
	Acreedores por prestación de servicios		-260	
	Agreda Automovil, S.A.		175	
	Confederación ASPACE		-48	
	Endesa Energía, S.A.U.		375	
. contro	Elis Manomatic, S.A.		105	
A CORTO PLAZO	Calatayud Sierra, Adolfo		0	
ILAZO	Solitium, S.L.		-8	
	Ibor Ortopedia y Medicina, S.L.		-299	
	Ferrer Zarazaga, Luis Ignacio		443	
	Colegio de Registradores		-39	
	Telefonica de España,S.A.U.		-57	
	Nestle España, S.A.		-142	
	Repsol Butano, S.A.		353	
	Ayuntamiento de Zaragoza El Corte Ingles, S.A.		340	
	IKEA Iberica, S.A.U.		-285	
	Leroy Merlin España, S.L.U.		-59	
	Talleres El Portazgo, S.L.		139	
	Vodafone España, S.A.U.		1.417	
	OCA Instituto de Certificacion, S.L.U.	+	1.417	
	Coord.Aragonesa del Voluntariado		-50	
	Residuos y Sanidad Agropecuaria, S.L.	+	560	
	Saltoki Suminstros Zaragoza, S.L.		-101	
	Fergo 2015, S.L.		-684	
	Productos y Medios para la Educac. S.L.	+	-155	

Fecha de Valor Interes					
Descripción de la deuda	formalización	nominal	Interese satisfech		
Desarrollos y Proyectos Polo, S.L.		-91			
Alarcón del Valle, Manuela		-39			
Lunia Glas Aragon, S.L.		91			
Sage Spain, S.L.		0			
Araprodes,S.L.		8.649			
Berdejo Gracian, Carlos		-13			
Viveros Flores Aznar,S.L.		173			
Cesaraugusta Medical, S.L.		0			
Prensa Diaria Aragonesa, S.A.		908			
Alimentacion El Portal, S.A.		11.784			
Martinez Olivan, Jose Luis (lavanderia)		234			
Repsol Com. de Prod.Petroliferos, S.A.		-22			
Osca Medical, S.L.		-225			
Mayoral Palacios , Belen		-1.552			
Desinfecciones Bionext, S.L.		-1.668			
Suministros Villanueva de Gallego, S.L.		-701 160			
Securitas Direct España, S.A. Carmelo Pastor Pina, S.L.U.		-169 51			
•		-51 -5			
Soc. Estatal Correos y Telegrafos S.A. Iberomed Productos Sanitarios S.L.		-5 -135			
Vodafone Servicios S.A.U.		-133 -42			
Educamigos S.L.		-241			
Federacion aragonesa at. Pers. Con para.		-3.000			
Senante Perdiguer, Fernando		2.231			
Ledesma Lozano, Jose Antonio		190			
Bureau Veritas inspeccion y testing S.L.		-576			
Beijing Digital (Spain), S.L.		-16			
Gimenez Villar, Fernando		412			
S.E. de Carburos Metalicos S.A.		-172			
Riesgo y Trabajo, S.L.		1.881			
Red Española de Servicios S.A.U.		1.475			
Gaselec, S.L.		-116			
Renfe Viajeros, S.M.E., S.A.		-110			
Eurest Colectividades, S.L.		30.546			
Wiltec Wildanger Technik GMBH		0			
Gran Velada, S.L.		-255			
Fundacion Valentia Huesca		3.096			
Asociacion TS Spain		169			
Aras Mantenimientos S.L.		364			
Red Ofisat, S.L.U.		-353			
Bco Congress, S.L.		-15			
Ebro Restauraciones, S.L.		-84			
Eco Oficinas y Soluciones S.L.		-230			
El Paso de Santa Fe, S.L.		-28			
Martinez Embid, Conchita		-155			
Cpepa Juan Jose Lorente		-350			
Parque de Atracciones de Zaragoza		-16			
Sumiquin Aragonesa, S.L.		0			
Bricolaje Bricoman S.L.U.		10			
Vivero Sarto, S.L.		1.111			
Lopez-Dupla Monturus, Aurea		49			
Alfonso Turon, Victoria		-106			
Grut Vision, S.L.		25			
Obramat S.L.		-505			
Asociacion Inlaza		242			

	DEUDAS						
	Descripción de la deuda	Fecha de formalización	Valor nominal	Intereses satisfechos			
	Juzgado (Rafael Albar)		-221				
	Juzgado (Pilar M. Serna Bernad)		-92				
	A.E.A.T. Embargo (Ana Patricia Hincapie Zapata)		135				
	A.E.A.T. Embargo (M. Carmen Rodriguez Gonzalez)		16				
	Visa Master a pagar		577				
	Personal (remuneracinoes pendientes de pag)		896				
	H.P.Acreedora I.R.P.F.		59.626				
	Organismos S.Social Acreedores		53.664				
TOTAL P	ASIVO		2.034.840	54.007			

Dónde:

DFI: Dotación fundacional indisponible DF: Dotación fundacional disponible

AF: Afectos a la actividad